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Catch the dream INTERVIEW

宮國 由紀江
勉強嫌いだった少女から琉球料理伝承人へ
全国を飛び回り食の大切さ伝える

ファストフードやコンビニエンスストア、冷凍食品の消費拡大の一方で、
食の大切さがあらためて見直されている。
薬膳料理の専門家としてうるま市で薬膳教室「薬膳琉花」を主宰し、
県外・海外でも講演、書籍出版などを通して幅広い世代に
薬膳料理や琉球料理の魅力を伝える宮國由紀江さんに話を聞いた。
text by Iori Futenma（DUFFO）　photo by t.nehala

薬膳琉花 代表講師・栄養士・琉球薬膳料理研究家・
国際中医薬膳師・沖縄県知事承認琉球料理伝承人。
総合病院に11年間栄養士として勤務し、その後独立。
宅配弁当治療食専門店を開業。薬膳料理を通して中
国伝統医学を学ぶ。「食べ物はクスイムン」の原点と
なる、琉球の食医学書「御膳本草」に出会い、琉球の
食文化に中国伝統医学が深く関わっていることを知
る。その後、薬膳教室を開業。薬膳初級講座（日本中
医食養学会認定校）の講師を務め、現在は健康と美
容をテーマに、沖縄に根ざした薬膳の考え方と御膳
本草の研究と伝承に努めている。
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ミヤグニ・ユキエ宮國 由紀江
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り病院っていろんな制約があって、患者さ

んの希望や自分がやりたいことをすべて実

現できるわけではないんです。そこにもど

かしさのようなものはありましたね。そん

ななか、高齢の患者さんとの会話で「喘息

だからアヒル汁を食べたい」とか、大学で

も習っていないような話が出てきて気に

なっていたんです。当時は単なる言い伝え

のようなものだと思っていたのですが、東

京で薬膳の講座を聴いたとき、まったく同

じような内容だったので驚きました。沖縄

では昔から薬の代わりのように食材が使わ

れていて、驚いたことに栄養学としても理

にかなっていたんです。『食は薬』という

沖縄の文化をもっと学びたいと思いまし

た。薬膳は楽しみながら学ぶというスタン

スで、現代栄養学よりもわたしに合ってい

ると感じたので、東京で薬膳の勉強を続け

資格を取得しました。

―薬膳の魅力とは？
「病院をやめたあと、退院した患者さん向

けの治療食・介護食配食サービスを立ち上

げました。病院勤務のときにはできなかっ

たより一人ひとりに寄り添った食事づくり

がしたかったのですが、実際にはそれぞれ

の体調をしっかり把握することは難しく

て、限界を感じていました。数字を見なく

ても体の状態や必要な栄養分がわかるもの

はないかと考え、薬膳にいきつきました。

―琉球料理伝承人とは
わたしが持つ資格のひとつに『琉球料理伝

承人』というものがあります。琉球料理の

歴史や文化を次世代に継承するために沖縄

県で認証されています。伝統的な琉球料理

の存在を知っていても、食べたことがな

い、作り方がわからないという方が増えて

きていますよね。長寿県ランキングでも沖

縄の順位は下がってきていて、県民の健康

が危ぶまれているなかで、古き良き食文化

を見直そうという動きが活発になってきて

います。郷土料理は若者に敬遠されがちで

すけど、食べるとほっとする大事なもので

す。わたしたちの世代が子どもたちに伝え

ていくことが大事だと思っています。

―食文化は土地の魅力のひとつでもあり
ますよね
先日、アメリカのメディアの取材を受けた

のですが、沖縄のことがまったく知られて

いなくてショックでした。彼らにとっては

沖縄料理は日本料理のひとつでしかなかっ

たんです。長い歴史を持つ琉球料理の魅力

を知ることで沖縄にも興味を持っていただ

けるんじゃないかと思います。国内だけで

なく海外へのプロモーションも大事になっ

てきますね。琉球料理は日本遺産に登録さ

れていますが、世界遺産登録も夢ではない

と思っています。

―琉球料理の講座もありますか？
琉球の食医学書「御膳本尊」にもとづいた

―仕事内容を教えてください
国際中医薬膳師として薬膳を広めながら、

琉球料理伝承人としては料理人の減少によ

り存在危機に瀕している琉球料理を存続さ

せるための活動をしています。

2008年に設立した薬膳教室「薬膳琉花」で

は下は小学生から上は80代まで幅広い年齢

層の方が薬膳を学んでいて、これまでに多

くの方が資格取得や店舗オープンといった

目標を実現させています。

―小学生も薬膳を学んでいるのですね
薬膳というと古いものや難しいものという

イメージを持つ方もいるかもしれません

が、実際はとても身近なものです。『食べ

物は薬』という考えのもと、食材の効果・

効能をうまく組み合わせて調理すること

で、体調をよくしたり悩みを改善したりと

いう目的をかなえます。たとえば、トマトひ

とつ取っても、リコピンやビタミン、ベータ

カロテンといった成分が含まれていること

を知り、どのような調理法を選ぶかによっ

て、体に与える影響が大きく変わってきま

す。栄養士や料理人の方だけでなく、モデ

ルや俳優、主婦の方までいろんな方が関心

を持って教室に通ってくれています。

―薬膳教室を始める以前はなにを？
もともと栄養士で、病院に勤務していまし

た。大学を卒業してすぐに仕事を始め、患

者さんと接していくなかで多くの学びがあ

りました。病院での仕事は過酷ではありま

したけどとても充実していて、ずっと働き

続けたいという思いもあったのですが、食

と健康をもっと突き詰めたいと一念発起し

て独立しました。

―昔から食に関心があったのですか？
栄養士をめざしたのは中学生のころです。

親が忙しくて、自宅にだれもいないことが

多くて、遅い時間まで外を出歩くことも多

く、あまり真面目なタイプの子じゃなかっ

たと思います。でも、親が用意してくれた

食事を食べたり、友達と外食したり、食べ

ているときは気持ちが落ち着くというか、

幸せになれると小さいころから感じていま

した。それで、食に関わる仕事に就きたい

と思うようになったんです。

―料理人ではなく栄養士だったんですね
少年院で働いて、子どもたちに食事を作る

のが夢だったんです。非行に走る子どもの

多くは家庭の味を知らなかったり出来合い

のものばかり食べていたりと食事に問題が

あると聞いて。うちの親も家を空けること

は多かったですが、食事の時間には必ず家

に戻っておいしい料理を作ってくれまし

た。食べ物の記憶ってすごく頭に残ると思

うんです。楽しかった思い出、嫌いだった

野菜……そういう記憶を作ってあげたかっ

たんです。

―栄養学を学ぶために選んだ進路は？
香川県にある瀬戸内短期大学の食物栄養学

科に進みました。たまたま知り合いの先生

がいたことと、先輩に沖縄出身の人が多

かったことから進学先を決めました。学校

案内を聞いて印象がよかったこともありま

す。短大を選んだのは、なるべく早く社会

に出たかったからです。2年間学んで、病

院に就職して11年間勤めました。

―病院勤務の思い出は？
上司や同僚に恵まれたこともあって、病院

での11年間は楽しい思い出ばかりです。仕

事に就いてから学んだこともとても多かっ

たです。主に病院食の献立作成や栄養指導

を担当していたんですが、患者さんに食事

を提供する際に「おいしかったよ」とか

「元気になったよ」とか声をかけていただ

くと、うれしい気持ちになれましたね。お

年寄りや末期がん患者は病院の食事が口に

合わず食が進まないという方もいました

が、そういう方のために、自宅から使い慣

れた食器を持ってきてもらったり、食事の

時間をずらしたりと一人ひとりに合った工

夫をするのも楽しかったです。

―入院患者の食事も大切なケアのひとつ
ですね
余命宣告を受けた患者さんでも、おいしい

ものを食べて少しずつ元気になっていくこ

ともあって、そんな姿をすぐ近くで見守る

ことができたのはありがたい経験だと思っ

ています。病院での経験を通じて、あらた

めて『食は天職』と信じられるようになり

ました。そのうち、通常業務だけではもの

足りなくなってしまって、同じ地区の病院

の職員を集めた勉強会や発表会を企画した

り、県外での講演会に参加したりと病院を

超えた活動も始めるようになりました。学

会はもちろんありましたけど、職員が気軽

に情報交換できる場がほしくて、いろんな

企画を考えて実行しました。自分がスピー

チや発表することもあったし、案外目立ち

たがり屋だったのかもしれません（笑）。

―薬膳に関心を持ったのも病院での仕事
がきっかけですか？
自由に動いているように見えても、やっぱ
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家にひとりでいることが
多かった少女時代

食の専門家をめざし
県外の大学へ進学

琉球料理の講座も行っています。琉球王朝

時代から現代まで伝えられている書物で、

とてもおもしろいんです。沖縄で独自に発

展した薬膳の考え方を学べる本ですが昔の

ものなのですこし難しく、若い人たちにも

わかりやすいよう編集した書籍の制作も進

めているところです。食医学書が家庭に一

冊あるような、そんな沖縄にしていきたい

です。もちろんひとりでできることではな

いので、行政や民間企業、団体が力を合わ

せて取り組む必要がありますね。

―同じように食の道へ進むことを考えて
いる後輩へアドバイスを
栄養士の仕事は下積みがたいへんだという

イメージがあります。実際に厨房での仕事

はハードですし、時間も不安定になりがち

ですが、とてもやりがいのある仕事です。

資格を持っていればいろいろな仕事に活か

せることもありますし、近頃は食に対する

考え方も少しずつ変わってきて、食に関わ

る仕事をめざす人も増えていると聞きま

す。苦労があっても負けずにがんばってほ

しいです。

―ご自身は下積み時代をどう乗り切った
のですか？
わたし自身も何度も挫折を経験しました。

何度も退職届を出しましたが、栄養課の上

司やナース、メディカルの方々がそのたび

にサポートして応援してくれました。病院で

働けた11年間は本当に貴重な経験でした。

―仕事の上で大切にしていることは？
亡くなった祖母の言葉ですが『知識や経験

を積むことで自意識過剰になってはいけな

い』と顔を合わせるたびにいわれていまし

た。商売をしていた祖母はいちばんの応援

者で、103歳で亡くなるまでいつもわたし

のことを気にしてくれていました。『人に

やさしく』、『ほかの人以上にがんばる』

といった祖母にいわれていた言葉は、わた

しの子どもたちにも伝えています。

―疲れたときのリフレッシュ法があれば
教えてください
音楽を聴いてワインを飲んでのんびりする

ことですかね。一日の目標というか、夜の

時間のためにがんばれる感じです。あと

は、ケーキを焼いたりパッチワークをした

りして現実逃避します。現実逃避が目的な

ので、そのときは栄養のことはあまり深く

考えません（笑）。家庭ではあまり仕事の

話はせず、友達ともほとんど話題にしませ

ん。どこかで線を引かないと疲れてしまう

ので。家族や友達からは本当に講演なんて

できるのかと思われているかもしれません

（笑）。

―読者へメッセージをお願いします
食はすべての源。おいしいものを食べると

幸せな気持ちになれますよね。わたしの原

点でもあります。もちろん、食に限らず、

旅行に行くとかショッピングするとかそう

いう時間のために楽しみながら仕事をする

というのがわたしの考えです。やりたいこ

とをするために働かないといけない。その

ためには楽しみながら働く。楽しく取り組

めることを見つけること。もしまだ見つけ

られていなかったら、まずは自分がなにを

したいのか、なにが好きなのか、なにがで

きるのか、いろんなものを見たり体験しな

がら探していくのがいいんじゃないかな

と。旅に出たりテレビを見たり音楽を聴い

たり、やり方はなんでもいいと思います。

大人になってから探すのではなく、今から

探すようにしてみてください。きっと道は

拓けます！
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れていて、驚いたことに栄養学としても理

にかなっていたんです。『食は薬』という

沖縄の文化をもっと学びたいと思いまし

た。薬膳は楽しみながら学ぶというスタン

スで、現代栄養学よりもわたしに合ってい

ると感じたので、東京で薬膳の勉強を続け

資格を取得しました。

―薬膳の魅力とは？
「病院をやめたあと、退院した患者さん向

けの治療食・介護食配食サービスを立ち上

げました。病院勤務のときにはできなかっ

たより一人ひとりに寄り添った食事づくり

がしたかったのですが、実際にはそれぞれ

の体調をしっかり把握することは難しく

て、限界を感じていました。数字を見なく

ても体の状態や必要な栄養分がわかるもの

はないかと考え、薬膳にいきつきました。

―琉球料理伝承人とは
わたしが持つ資格のひとつに『琉球料理伝

承人』というものがあります。琉球料理の

歴史や文化を次世代に継承するために沖縄

県で認証されています。伝統的な琉球料理

の存在を知っていても、食べたことがな

い、作り方がわからないという方が増えて

きていますよね。長寿県ランキングでも沖

縄の順位は下がってきていて、県民の健康

が危ぶまれているなかで、古き良き食文化

を見直そうという動きが活発になってきて

います。郷土料理は若者に敬遠されがちで

すけど、食べるとほっとする大事なもので

す。わたしたちの世代が子どもたちに伝え

ていくことが大事だと思っています。

―食文化は土地の魅力のひとつでもあり
ますよね
先日、アメリカのメディアの取材を受けた

のですが、沖縄のことがまったく知られて

いなくてショックでした。彼らにとっては

沖縄料理は日本料理のひとつでしかなかっ

たんです。長い歴史を持つ琉球料理の魅力

を知ることで沖縄にも興味を持っていただ

けるんじゃないかと思います。国内だけで

なく海外へのプロモーションも大事になっ

てきますね。琉球料理は日本遺産に登録さ

れていますが、世界遺産登録も夢ではない

と思っています。

―琉球料理の講座もありますか？
琉球の食医学書「御膳本尊」にもとづいた

―仕事内容を教えてください
国際中医薬膳師として薬膳を広めながら、

琉球料理伝承人としては料理人の減少によ

り存在危機に瀕している琉球料理を存続さ

せるための活動をしています。

2008年に設立した薬膳教室「薬膳琉花」で

は下は小学生から上は80代まで幅広い年齢

層の方が薬膳を学んでいて、これまでに多

くの方が資格取得や店舗オープンといった

目標を実現させています。

―小学生も薬膳を学んでいるのですね
薬膳というと古いものや難しいものという

イメージを持つ方もいるかもしれません

が、実際はとても身近なものです。『食べ

物は薬』という考えのもと、食材の効果・

効能をうまく組み合わせて調理すること

で、体調をよくしたり悩みを改善したりと

いう目的をかなえます。たとえば、トマトひ

とつ取っても、リコピンやビタミン、ベータ

カロテンといった成分が含まれていること

を知り、どのような調理法を選ぶかによっ

て、体に与える影響が大きく変わってきま

す。栄養士や料理人の方だけでなく、モデ

ルや俳優、主婦の方までいろんな方が関心

を持って教室に通ってくれています。

―薬膳教室を始める以前はなにを？
もともと栄養士で、病院に勤務していまし

た。大学を卒業してすぐに仕事を始め、患

者さんと接していくなかで多くの学びがあ

りました。病院での仕事は過酷ではありま

したけどとても充実していて、ずっと働き

続けたいという思いもあったのですが、食

と健康をもっと突き詰めたいと一念発起し

て独立しました。

―昔から食に関心があったのですか？
栄養士をめざしたのは中学生のころです。

親が忙しくて、自宅にだれもいないことが

多くて、遅い時間まで外を出歩くことも多

く、あまり真面目なタイプの子じゃなかっ

たと思います。でも、親が用意してくれた

食事を食べたり、友達と外食したり、食べ

ているときは気持ちが落ち着くというか、

幸せになれると小さいころから感じていま

した。それで、食に関わる仕事に就きたい

と思うようになったんです。

―料理人ではなく栄養士だったんですね
少年院で働いて、子どもたちに食事を作る

のが夢だったんです。非行に走る子どもの

多くは家庭の味を知らなかったり出来合い

のものばかり食べていたりと食事に問題が

あると聞いて。うちの親も家を空けること

は多かったですが、食事の時間には必ず家

に戻っておいしい料理を作ってくれまし

た。食べ物の記憶ってすごく頭に残ると思

うんです。楽しかった思い出、嫌いだった

野菜……そういう記憶を作ってあげたかっ

たんです。

―栄養学を学ぶために選んだ進路は？
香川県にある瀬戸内短期大学の食物栄養学

科に進みました。たまたま知り合いの先生

がいたことと、先輩に沖縄出身の人が多

かったことから進学先を決めました。学校

案内を聞いて印象がよかったこともありま

す。短大を選んだのは、なるべく早く社会

に出たかったからです。2年間学んで、病

院に就職して11年間勤めました。

―病院勤務の思い出は？
上司や同僚に恵まれたこともあって、病院

での11年間は楽しい思い出ばかりです。仕

事に就いてから学んだこともとても多かっ

たです。主に病院食の献立作成や栄養指導

を担当していたんですが、患者さんに食事

を提供する際に「おいしかったよ」とか

「元気になったよ」とか声をかけていただ

くと、うれしい気持ちになれましたね。お

年寄りや末期がん患者は病院の食事が口に

合わず食が進まないという方もいました

が、そういう方のために、自宅から使い慣

れた食器を持ってきてもらったり、食事の

時間をずらしたりと一人ひとりに合った工

夫をするのも楽しかったです。

―入院患者の食事も大切なケアのひとつ
ですね
余命宣告を受けた患者さんでも、おいしい

ものを食べて少しずつ元気になっていくこ

ともあって、そんな姿をすぐ近くで見守る

ことができたのはありがたい経験だと思っ

ています。病院での経験を通じて、あらた

めて『食は天職』と信じられるようになり

ました。そのうち、通常業務だけではもの

足りなくなってしまって、同じ地区の病院

の職員を集めた勉強会や発表会を企画した

り、県外での講演会に参加したりと病院を

超えた活動も始めるようになりました。学

会はもちろんありましたけど、職員が気軽

に情報交換できる場がほしくて、いろんな

企画を考えて実行しました。自分がスピー

チや発表することもあったし、案外目立ち

たがり屋だったのかもしれません（笑）。

―薬膳に関心を持ったのも病院での仕事
がきっかけですか？
自由に動いているように見えても、やっぱ
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家にひとりでいることが
多かった少女時代

食の専門家をめざし
県外の大学へ進学

琉球料理の講座も行っています。琉球王朝

時代から現代まで伝えられている書物で、

とてもおもしろいんです。沖縄で独自に発

展した薬膳の考え方を学べる本ですが昔の

ものなのですこし難しく、若い人たちにも

わかりやすいよう編集した書籍の制作も進

めているところです。食医学書が家庭に一

冊あるような、そんな沖縄にしていきたい

です。もちろんひとりでできることではな

いので、行政や民間企業、団体が力を合わ

せて取り組む必要がありますね。

―同じように食の道へ進むことを考えて
いる後輩へアドバイスを
栄養士の仕事は下積みがたいへんだという

イメージがあります。実際に厨房での仕事

はハードですし、時間も不安定になりがち

ですが、とてもやりがいのある仕事です。

資格を持っていればいろいろな仕事に活か

せることもありますし、近頃は食に対する

考え方も少しずつ変わってきて、食に関わ

る仕事をめざす人も増えていると聞きま

す。苦労があっても負けずにがんばってほ

しいです。

―ご自身は下積み時代をどう乗り切った
のですか？
わたし自身も何度も挫折を経験しました。

何度も退職届を出しましたが、栄養課の上

司やナース、メディカルの方々がそのたび

にサポートして応援してくれました。病院で

働けた11年間は本当に貴重な経験でした。

―仕事の上で大切にしていることは？
亡くなった祖母の言葉ですが『知識や経験

を積むことで自意識過剰になってはいけな

い』と顔を合わせるたびにいわれていまし

た。商売をしていた祖母はいちばんの応援

者で、103歳で亡くなるまでいつもわたし

のことを気にしてくれていました。『人に

やさしく』、『ほかの人以上にがんばる』

といった祖母にいわれていた言葉は、わた

しの子どもたちにも伝えています。

―疲れたときのリフレッシュ法があれば
教えてください
音楽を聴いてワインを飲んでのんびりする

ことですかね。一日の目標というか、夜の

時間のためにがんばれる感じです。あと

は、ケーキを焼いたりパッチワークをした

りして現実逃避します。現実逃避が目的な

ので、そのときは栄養のことはあまり深く

考えません（笑）。家庭ではあまり仕事の

話はせず、友達ともほとんど話題にしませ

ん。どこかで線を引かないと疲れてしまう

ので。家族や友達からは本当に講演なんて

できるのかと思われているかもしれません

（笑）。

―読者へメッセージをお願いします
食はすべての源。おいしいものを食べると

幸せな気持ちになれますよね。わたしの原

点でもあります。もちろん、食に限らず、

旅行に行くとかショッピングするとかそう

いう時間のために楽しみながら仕事をする

というのがわたしの考えです。やりたいこ

とをするために働かないといけない。その

ためには楽しみながら働く。楽しく取り組

めることを見つけること。もしまだ見つけ

られていなかったら、まずは自分がなにを

したいのか、なにが好きなのか、なにがで

きるのか、いろんなものを見たり体験しな

がら探していくのがいいんじゃないかな

と。旅に出たりテレビを見たり音楽を聴い

たり、やり方はなんでもいいと思います。

大人になってから探すのではなく、今から

探すようにしてみてください。きっと道は

拓けます！
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り病院っていろんな制約があって、患者さ
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ると感じたので、東京で薬膳の勉強を続け
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「病院をやめたあと、退院した患者さん向

けの治療食・介護食配食サービスを立ち上

げました。病院勤務のときにはできなかっ

たより一人ひとりに寄り添った食事づくり

がしたかったのですが、実際にはそれぞれ

の体調をしっかり把握することは難しく

て、限界を感じていました。数字を見なく

ても体の状態や必要な栄養分がわかるもの

はないかと考え、薬膳にいきつきました。

―琉球料理伝承人とは
わたしが持つ資格のひとつに『琉球料理伝

承人』というものがあります。琉球料理の

歴史や文化を次世代に継承するために沖縄

県で認証されています。伝統的な琉球料理

の存在を知っていても、食べたことがな

い、作り方がわからないという方が増えて

きていますよね。長寿県ランキングでも沖

縄の順位は下がってきていて、県民の健康

が危ぶまれているなかで、古き良き食文化

を見直そうという動きが活発になってきて

います。郷土料理は若者に敬遠されがちで

すけど、食べるとほっとする大事なもので

す。わたしたちの世代が子どもたちに伝え

ていくことが大事だと思っています。

―食文化は土地の魅力のひとつでもあり
ますよね
先日、アメリカのメディアの取材を受けた

のですが、沖縄のことがまったく知られて

いなくてショックでした。彼らにとっては

沖縄料理は日本料理のひとつでしかなかっ

たんです。長い歴史を持つ琉球料理の魅力

を知ることで沖縄にも興味を持っていただ

けるんじゃないかと思います。国内だけで

なく海外へのプロモーションも大事になっ

てきますね。琉球料理は日本遺産に登録さ

れていますが、世界遺産登録も夢ではない

と思っています。

―琉球料理の講座もありますか？
琉球の食医学書「御膳本尊」にもとづいた
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国際中医薬膳師として薬膳を広めながら、

琉球料理伝承人としては料理人の減少によ

り存在危機に瀕している琉球料理を存続さ

せるための活動をしています。

2008年に設立した薬膳教室「薬膳琉花」で

は下は小学生から上は80代まで幅広い年齢

層の方が薬膳を学んでいて、これまでに多

くの方が資格取得や店舗オープンといった
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―小学生も薬膳を学んでいるのですね
薬膳というと古いものや難しいものという

イメージを持つ方もいるかもしれません

が、実際はとても身近なものです。『食べ

物は薬』という考えのもと、食材の効果・

効能をうまく組み合わせて調理すること

で、体調をよくしたり悩みを改善したりと

いう目的をかなえます。たとえば、トマトひ

とつ取っても、リコピンやビタミン、ベータ

カロテンといった成分が含まれていること

を知り、どのような調理法を選ぶかによっ

て、体に与える影響が大きく変わってきま

す。栄養士や料理人の方だけでなく、モデ

ルや俳優、主婦の方までいろんな方が関心

を持って教室に通ってくれています。

―薬膳教室を始める以前はなにを？
もともと栄養士で、病院に勤務していまし

た。大学を卒業してすぐに仕事を始め、患

者さんと接していくなかで多くの学びがあ

りました。病院での仕事は過酷ではありま

したけどとても充実していて、ずっと働き

続けたいという思いもあったのですが、食

と健康をもっと突き詰めたいと一念発起し

て独立しました。

―昔から食に関心があったのですか？
栄養士をめざしたのは中学生のころです。

親が忙しくて、自宅にだれもいないことが

多くて、遅い時間まで外を出歩くことも多

く、あまり真面目なタイプの子じゃなかっ

たと思います。でも、親が用意してくれた

食事を食べたり、友達と外食したり、食べ

ているときは気持ちが落ち着くというか、

幸せになれると小さいころから感じていま

した。それで、食に関わる仕事に就きたい

と思うようになったんです。

―料理人ではなく栄養士だったんですね
少年院で働いて、子どもたちに食事を作る

のが夢だったんです。非行に走る子どもの

多くは家庭の味を知らなかったり出来合い

のものばかり食べていたりと食事に問題が

あると聞いて。うちの親も家を空けること

は多かったですが、食事の時間には必ず家

に戻っておいしい料理を作ってくれまし

た。食べ物の記憶ってすごく頭に残ると思

うんです。楽しかった思い出、嫌いだった

野菜……そういう記憶を作ってあげたかっ

たんです。

―栄養学を学ぶために選んだ進路は？
香川県にある瀬戸内短期大学の食物栄養学

科に進みました。たまたま知り合いの先生

がいたことと、先輩に沖縄出身の人が多

かったことから進学先を決めました。学校

案内を聞いて印象がよかったこともありま

す。短大を選んだのは、なるべく早く社会

に出たかったからです。2年間学んで、病

院に就職して11年間勤めました。

―病院勤務の思い出は？
上司や同僚に恵まれたこともあって、病院

での11年間は楽しい思い出ばかりです。仕

事に就いてから学んだこともとても多かっ

たです。主に病院食の献立作成や栄養指導

を担当していたんですが、患者さんに食事

を提供する際に「おいしかったよ」とか

「元気になったよ」とか声をかけていただ

くと、うれしい気持ちになれましたね。お

年寄りや末期がん患者は病院の食事が口に

合わず食が進まないという方もいました

が、そういう方のために、自宅から使い慣

れた食器を持ってきてもらったり、食事の

時間をずらしたりと一人ひとりに合った工

夫をするのも楽しかったです。

―入院患者の食事も大切なケアのひとつ
ですね
余命宣告を受けた患者さんでも、おいしい

ものを食べて少しずつ元気になっていくこ

ともあって、そんな姿をすぐ近くで見守る

ことができたのはありがたい経験だと思っ

ています。病院での経験を通じて、あらた

めて『食は天職』と信じられるようになり

ました。そのうち、通常業務だけではもの

足りなくなってしまって、同じ地区の病院

の職員を集めた勉強会や発表会を企画した

り、県外での講演会に参加したりと病院を

超えた活動も始めるようになりました。学

会はもちろんありましたけど、職員が気軽

に情報交換できる場がほしくて、いろんな

企画を考えて実行しました。自分がスピー

チや発表することもあったし、案外目立ち

たがり屋だったのかもしれません（笑）。

―薬膳に関心を持ったのも病院での仕事
がきっかけですか？
自由に動いているように見えても、やっぱ

失われつつある長寿の島
沖縄の伝統的食文化

食や栄養学の道をめざす人たちへ

琉球料理の講座も行っています。琉球王朝

時代から現代まで伝えられている書物で、

とてもおもしろいんです。沖縄で独自に発

展した薬膳の考え方を学べる本ですが昔の

ものなのですこし難しく、若い人たちにも

わかりやすいよう編集した書籍の制作も進

めているところです。食医学書が家庭に一

冊あるような、そんな沖縄にしていきたい

です。もちろんひとりでできることではな

いので、行政や民間企業、団体が力を合わ

せて取り組む必要がありますね。

―同じように食の道へ進むことを考えて
いる後輩へアドバイスを
栄養士の仕事は下積みがたいへんだという

イメージがあります。実際に厨房での仕事

はハードですし、時間も不安定になりがち

ですが、とてもやりがいのある仕事です。

資格を持っていればいろいろな仕事に活か

せることもありますし、近頃は食に対する

考え方も少しずつ変わってきて、食に関わ

る仕事をめざす人も増えていると聞きま

す。苦労があっても負けずにがんばってほ

しいです。

―ご自身は下積み時代をどう乗り切った
のですか？
わたし自身も何度も挫折を経験しました。

何度も退職届を出しましたが、栄養課の上

司やナース、メディカルの方々がそのたび

にサポートして応援してくれました。病院で

働けた11年間は本当に貴重な経験でした。

―仕事の上で大切にしていることは？
亡くなった祖母の言葉ですが『知識や経験

を積むことで自意識過剰になってはいけな

い』と顔を合わせるたびにいわれていまし

た。商売をしていた祖母はいちばんの応援

者で、103歳で亡くなるまでいつもわたし

のことを気にしてくれていました。『人に

やさしく』、『ほかの人以上にがんばる』

といった祖母にいわれていた言葉は、わた

しの子どもたちにも伝えています。

―疲れたときのリフレッシュ法があれば
教えてください
音楽を聴いてワインを飲んでのんびりする

ことですかね。一日の目標というか、夜の

時間のためにがんばれる感じです。あと

は、ケーキを焼いたりパッチワークをした

りして現実逃避します。現実逃避が目的な

ので、そのときは栄養のことはあまり深く

考えません（笑）。家庭ではあまり仕事の

話はせず、友達ともほとんど話題にしませ

ん。どこかで線を引かないと疲れてしまう

ので。家族や友達からは本当に講演なんて

できるのかと思われているかもしれません

（笑）。

―読者へメッセージをお願いします
食はすべての源。おいしいものを食べると

幸せな気持ちになれますよね。わたしの原

点でもあります。もちろん、食に限らず、

旅行に行くとかショッピングするとかそう

いう時間のために楽しみながら仕事をする

というのがわたしの考えです。やりたいこ

とをするために働かないといけない。その

ためには楽しみながら働く。楽しく取り組

めることを見つけること。もしまだ見つけ

られていなかったら、まずは自分がなにを

したいのか、なにが好きなのか、なにがで

きるのか、いろんなものを見たり体験しな

がら探していくのがいいんじゃないかな

と。旅に出たりテレビを見たり音楽を聴い

たり、やり方はなんでもいいと思います。

大人になってから探すのではなく、今から

探すようにしてみてください。きっと道は

拓けます！

琉球に伝わる古き良き伝統を継承しながら沖縄の食材を用いた琉球薬膳食を提

案しつつ、新しい価値を生みだし、人間本来の健康と美しさを引き出す「薬・

美食同源」を実践・伝承していくことを理念として活動中。著書「からだの調子

を整える美味しい琉球薬膳食」「薬膳でメンテ」が人気。

薬膳琉花　YAKUZEN RYU-KA
INFORMATION

https://www.y-ryuka.com/index.php
イベントなどの詳細はウェブサイトにてご覧ください。
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り病院っていろんな制約があって、患者さ

んの希望や自分がやりたいことをすべて実

現できるわけではないんです。そこにもど
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も習っていないような話が出てきて気に
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京で薬膳の講座を聴いたとき、まったく同

じような内容だったので驚きました。沖縄

では昔から薬の代わりのように食材が使わ

れていて、驚いたことに栄養学としても理

にかなっていたんです。『食は薬』という

沖縄の文化をもっと学びたいと思いまし

た。薬膳は楽しみながら学ぶというスタン
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と思っています。
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自 分 の 仕 事 は「 暮 らし 方 の 提 案 」を す る こと
ただ “設計をする人” になりたくない。家とは住む人が安心に過ごせる場所、家とは住む人の暮らしを支える場所。
だから自分は “家をつくる人” になりたい。そう語る棚原さんに話を聞いた。 建築士とは設計に必要な技術はもちろん、

建築基準法といった法律の知識も必要とな

る建築のプロだ。国家資格を有したものだ

けが名乗れる呼称である。今回は一級建築

士として、住宅設計をしている棚原さんに

話を聞いた。

「小さいころ、大工の父に影響を受けて、

自分も大工になりたいと思った。そして父

から建築士という職を教えてもらったと

き、“自分が設計した家を父が建てる”、そ

んな夢が生まれたんです」。そんな彼だ

が、一度は違う道へ進もうとしたことも

あったという。「高校に上がるタイミング

で教員になりたいと思って、建築が学べる

高校へは行きませんでした」。しかし、あ

らためて自身の将来に向き合ったとき、

やっぱり自分は建築士になりたい、そう強

く思い高校卒業後は大学校へ進学し建築学

を学んだ。「大学校を卒業してからは、働

きながら国試に向けて勉強の日々。高校が

進学校だったので、そこで培われた勉強方

法が役に立ちましたね。遠回りしてしまっ

たかもと思っていたけど、人生に無駄はな

いんだと体感しました」。無事に二級建築

士資格を取得し、いずれ独立することを視

野に入れ、その後も飽くことなく学びを続

け一級建築士資格も取得した。そして2022

年4月、見事独立を果たし、大工である父と

ともに、家を建てている。

独立してから働き方が少し変わったという

棚原さん。お客様との打ち合わせや、建設

予定地や工事中の現場におもむいての確認

があるため、毎日同じ業務スケジュールと

はいかないものの、家族との時間や自身の

時間を存分に取れるように工夫している。

「我々の業界でも朝も昼も夜もないという

働き方をする場所もいまだにある。そんな

働き方は変えていきたいです」と後世を育

てるため、業界の未来も考えている。

「“ただ家を提案する人”ではなく“暮らし方

を提案する人”でありたい」、棚原さんは仕

事をする上で、この考えを大切にしてい

る。自身が設計を担当したお客様に、家を

建ててからライフスタイ

ルが変わったと言われた

ことがあり、その想いが

より強くなったという。

「初めて直接感想を聞か

せてもらったとき、自分

の仕事で人の暮らし方を

変えることができるん

だって感動しましたね。

同時に、自分の仕事は間

取りじゃなくて暮らし方

を提案しているんだと、

より強い責任感を持って

仕事に取り組むようにな

りました」。これからも住む人が安心して

暮らし、早く帰りたくなるような家を作っ

ていきたいと話してくれた。

最後に読者に向けてのアドバイスをお願い

した。「まずは自分に素直に行動してみ

る。将来を見つけるために、いろんなこと

を経験してほしいです。人生において仕事

をしている期間ってすごく長いので、自分

が楽しいと思えることを生業にするといい

と思っています」。

一度は違う道に進もうとしたこともあった。
でも自分が好きなことをしたいと思ったから。

棚原さんが実際に設計し、完成した物件。

お客様の要望を聞

き、視覚的イメージ

がわかりやすいよ

うに模型を作成す

る。ある程 度の構

造 が固まってきた

ら壁紙の色や質感

など、より具体的な

イメージを作成して

いく。

棚原彰悟さん
建築士

北中城村出身。沖縄職業能力開発大学校（住居環境科）卒業。父親が
営んできた「棚原内装」と建築士の仕事をひとつにし「T home 株式会
社」を設立。大工がいる設計事務所として、設計から施工までお客様に
寄り添った家づくりをしている。建築士として環境問題など社会的な問
題にも目を向け、沖縄の環境に適した家づくりを追求している。

2011年4月～2018年3月 （株）建築設計同人匠才庵　所属
2018年4月～2022年3月 （株）福地組　所属
2022年4月     T home 株式会社を起業
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パソコンを使って天気予報のアプ
リを制作。一つひとつの操作を確
認しながら授業が進んでいくの
で、取り残される心配はなし。実際
に制作することで、仕事内容を理
解できる。

システムエンジニア
になった気分でアプリ制作

お仕事体験「IT総合学科」

こんなお仕事
体験もあるよ！

お楽しみ豪華賞品が当たる大抽選
会！ 参加者全員で盛り上がろう。

優勝者に豪華景品が
当たる大抽選会も開催！

15：30
お楽しみ大抽選会

各学科の特徴や取得できる資格、
就職などについて、さらに詳しく説
明。なにに興味があるのか、将来の
夢に近づける場所かを今一度考え
られる時間。

しっかり学科説明を聞いて
リアルな将来を想像する

14：30
学科・学費説明

14：45
お仕事体験「生物工学科」

酵素によるでんぷんの分解は、加工食
品やお酒の製造に欠かせないもの。実
はこれは食べ物の消化と同じ原理。こ
れを先生といっしょに片栗粉と胃腸薬
を使った簡単な方法で実験・観察。学科
のことで気になった点はこのとき先生
に質問して、疑問はクリアにしておこう。

酵素を使ったでんぷん分解の
働きを見てみよう

Check!

普段気にしていない
胃腸の働きを知ることができて

楽しかった！ 先生とも話せて
学園生活の様子も
イメージできたよ！

染色した片栗粉（でんぷん）を普
段の食事に見立て、これに胃腸
薬を入れるとでんぷんが分解さ
れ液状に! これは唾液と同じ働
きをする「アミラーゼ」という消
化酵素が胃腸薬には含まれてい
るため!! でんぷんを分解して消
化を助ける働きがあります。

現役女子高生

!突撃レポート
オープンキャンパス

8.17wed.
学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ美浜

〒904-0115 
沖縄県北谷町美浜1丁目5-16
☎098-926-1800
https://www.sci-tec.ac.jp

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ美浜

どこに学校があって、

どんなことが学べるのか !?

分からないことは

解決しておこうっと。

オープンキャンパスを楽しむコツ
大学3年次編入サポートなど
将来の可能性が広がる学校！
□プレグマン シェイラ 浬浬さん

私的おすすめポイント

先生が面白くて楽しい！

先生の指導が丁寧で講義に集中できそう

学校のサポートが充実している

オープンキャンパスに
参加するのは初めて。

今日は実験を
楽しみたいです！

今日は、
サイ ・ テク ・ カレッジ美浜で
初めてのオープンキャンパス。

楽しんで学びたいです！

□長濱 猛史先生

参加した者勝ち！ 将来の夢へと
一歩近づく大切な時間

実際に聞いて、見て、学ぶことは将来への
糧になります。積極的に参加して自身の
力で夢を現実へと変えていきましょう。

理工系の学校だからできる実験・実習を体験できる！

とても楽しくて、
勉強にもなった。

良い経験に
なりました。

学校では学べないことを楽しく学ぶことがで
きた。普段学べないことを知ることができた
ので、今後に活かしていきたい！ 貴重な経験
になりました！

沖縄本島内ならどこで
も無料送迎してくれる
から、気軽に足を運べる
のもうれしい！

14：00
学校説明

Check!

いよいよスタート！
初めて来た学校にドキドキ
講師紹介や学校の特徴、学費、特待生制
度、大学3年次編入サポート、就職などにつ
いて説明。下調べをしていたとしても、説明
を聞くことで初めて知ることも多い。重要な
ポイントを聞き逃さないようにしよう！

学科担当の先生から直接話が聞け、質問できる！

各学科が目指している職業について具体的に聞ける！

2005年生まれ。那覇
商業高校2年。将来、
外国語を使った職業
に就きたいと思って
います。いまはいろん
な情報を得ながら進
路について模索中。

突撃レポーター

桃原 穂夏

2005年生まれ。那覇
商業高校2年。将来は
自分の店を持ちたい。
今日はどんな体験が
できるのか楽しみで
す。

突撃レポーター

プレグマン
シェイラ 浬浬
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理想の結果を得られなかった大学進学希望者にとって、その後は
浪人での再チャレンジか進路変更（就職・専門学校進学）を考える
のが一般的ですが、期間を空けず専門学校から目標の大学をめざ
せるのが大学編入です。専門学校からの大学編入は、夢を諦めな
いためのひとつの手段です。学費の軽減やワンランク上の大学をめ
ざせる第三の進路ともいえるのではないでしょうか。

専門学校からの
大学編入

あまり知られていませんが、大学への3年次編入学者数は

全国で7,951名、その内専門学校からの編入学は1,766名と

多数います。国公立大学への編入も可能です。大学の編入

学募集は欠員補充の場合と定員募集があり、定員募集は増

える傾向にあります。県内大学においても琉球大学・名桜

大学・沖縄国際大学・沖縄大学・沖縄キリスト教学院大学の

国公私立大学5校で165名以上もの募集があります。全国

の国公立私立大学を視野に入れれば、再チャレンジのチャ

ンスは大きいといえます。

幼稚園教諭や小学校教諭免許取得をめざして再チャレンジする

人にとって、専門学校での短大併修は最短・低価格での目標達

成が可能になります。とくに県内の専門学校は相対的に学費は

低めで通信制大学・短大の併修学費を含めても大学・短大との

格差はほとんど無く、浪人のための予備校費の分だけ節約でき

るメリットがあります。

専門学校から大学へ編入学するには筆記試験や面接・小論文など、大

学の試験を受けることになりますが、各大学は出願資格基準を定めて

おり、それがクリアできる専門学校であることが条件となります。文部科

学大臣の定める基準（終業年数2年以上や課程終了に必要な1,700時間

以上）に加え、有資格者などの大学独自の基準を設けている場合もあり

ますので、専門学校への入学前に目標大学への編入学受験が可能か

しっかり確認する必要があります。

大学によっては、特定科目の履修が前提であったり、専門学校からの

出願を認めていないなど、短期大学からの編入学と比較すると不利な

こともあります。その基準に対応するために大学併修制度を用意して

いる専門学校も多くあります。専門学校卒業と同時に通信による短期

大学卒業資格（準学士）を取得することで短大からの編入学者として

の資格を得ることができ、選択肢の幅がグンと広がります。

項目

合計

国公立大学

私立大学

199

1,567

1,766

336

3,572

3,908

2,023

254

2,277

専門学校
（専門課程）からの編入

短期大学
からの編入

高等専門学校
からの編入

■全国の大学編入実績

■沖縄県内の編入学募集人数

名桜大学 25名
募集
人数

沖縄大学 17名～
募集
人数

琉球大学 40名
募集
人数

沖縄キリスト教学院大学 15名～
募集
人数

沖縄国際大学 68名
募集
人数

入
学

入
学

入
学

入
学

浪人

浪人

専門学校教育
短大通信併修

専門学校教育
短大通信併修

短大教育

大学教育

←‒‒‒‒176万円‒‒‒‒→

←100万円→←‒‒‒‒170万円‒‒‒‒→

←‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒352万円‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒→

←100万円→←‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒340万円‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒→

※文部科学省 令和3年度 学校基本調査
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←‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒352万円‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒‒→
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専門学校からの大学編入

4年制大学の3年次編入では、短期大学卒業以上（60

単前後の単位取得見込みが必要）としている場合も多

く、短期大学を併修することで短大卒業資格を得て、

ワンランク上の大学への編入学をめざすことが可能

となります。また、4年生専門学校において大学を併修

すると大学卒業資格（学士）が得られ、大学院への進

学も可能となります。

•

専門学校での短期大学・大学併修の最大の魅力は、実践的な知識や技術

を得ながら、学術的で理論的な幅広い知識を身につけられるところ。専門

学校の得意分野であるさまざまな資格が取得できるのも大学•短大併修

の特徴といえます。

高等学校

短大併修専門学校

大学

大学併修

大学院

学校名

育成保育カレッジ学院

沖縄情報経理専門学校  沖縄校 那覇校 名護校

尚学院国際ビジネスアカデミー

尚学院公務員法律専門学校

沖縄ビジネス外語学院

海邦電子ビジネス専門学校

サイ・テク・カレッジ美浜

サイ・テク・カレッジ那覇

沖縄こども専門学校

沖縄リゾート&スポーツ専門学校

■大学編入・併修に力を入れている県内専門学校
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※2年課程・3年課程では卒業後に準学士、4年課程では学士称号が与えられます。
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大学進学をめざす方法のひとつ、
専門学校からの大学編入！
実際にサイ・テク・カレッジ美浜 生物工学科から
大学へ編入した3名にお話を伺いました。

先輩たちの
●大学編入
座談会

古謝さん　編入試験は各大学で

内容が大きく変わるので、個々の

対策が大事だと思います。ぼくは

小論文の対策として、サイ・テク・

カレッジでの授業内容に加えて、

もっと専門的なところを重点的に学ぶように

していました。

山本さん　個々の対策が大事というのは本当

にそうだと思います。ぼくはとにかく志望校の

過去問を解いて、わからないことがあれば先

生に聞いていました。サイ・テク・カレッジは

編入実績が多いので、面接対策なども親身に

なってくれましたね。

今林さん　正直、サイ・テク・カレッジの授業

内容だけだと編入試験の対策としては足りな

いです。だからこそ自分で対策を立てて、勉強

しなければいけない。その環境で自分を追い

込めた経験は、大学へ進学してからも活きて

いると実感しています。

古謝さん　大学の同級生たちは2年間という

時間、ぼくより専門的な授業をしてきたので、

知識量がすごいんです。そこに刺激を受けて

自分ももっとがんばらなきゃとやる気が出ま

したね。

山本さん　下級生に混じって専門分野外の必

修授業を受けなくちゃいけなかったり、同学

年の友人に比べると時間割が詰まっていたり

するのでたいへんなときはあります。ただ、

やっと大学で学べるということがうれしかっ

たです。沖 縄 から

北海道へと住む環

境も大きく変わっ

たので、休日はドラ

イブしたり観 光を

楽しんでいます。

今林さん　私は山本さんとは逆で専門分野

じゃない授業を受けることが楽しいと思うタ

イプなので、さまざまな分野の授業を受ける

ようにしています。使用できる研究機器も専

門学校に比べると高度なものになってきます

し、テレビに出演しているような専門家と意

見交換できる場があったりして、充実した学

びができています。ついつい食事を後回しに

するほど、勉強が楽しくてしかたない生活を

送っています。

古謝さん　サイ・テク・カレッジには、大学編

入をめざすみなさんのがんばりをサポートし

てくれる環境が整っていると思います。ただ、

入学したから編入できるわけではありませ

ん。自分の努力を後押ししてくれる場所とし

て、選択肢のひとつに考えてみることをオス

スメします。

山本さん　大学受験に2度失敗してしまった

とき、くじけそうな自分がいました。それでも

大学編入という新しい道を見つけて、何事も

諦めてしまいがちだった自分を変えることが

できました。いま、苦しみを感じている人がい

るかもしれませんが、きっと楽しい未来があ

ると信じてがんばってほしいです。

今林さん　今後、時代や環境に合わせて流動

的に対応していくには、都度新しいスキルを

身につけることが必要になっていくでしょう。

そのために「勉強」と「遊び」に明確な区切り

をつけないことがいいかもしれません。生活

のなかに「勉強」を溶け込ませることができ

れば、楽しみながら学び続けることができる

と思います。

古謝さん　大学受験で不合格だとわかったと

き、浪人して再度受験というのは自分には向

いてないと思いました。それなら編入制度を

利用しようと考えて、サイ・テク・カレッジで学

ぶことにしました。

山本さん　現役と浪人で2回の受験を経て、

思うような結果が得られず、将来に悩んでい

ました。そんなときに専門学校から大学編入

という方法を知って、サイ・テク・カレッジへの

入学を決めました。

今林さん　わたしはサイ・テク・カレッジとは

違う専門学校に通いながら近畿大学への編入

を志望していましたが、今後学びたい分野が

変わるかもしれないとも考えていました。そこ

でサイ・テク・カレッジで学ぶ時間を利用し

て、あらためて自身の学びの方向性に向き合

おうと思い入学しました。

サイ・テク・カレッジへ入学した
のはなぜですか？

大学での生活はどんな感じです
か？

本誌を見ている学生にメッセー
ジをお願いします。

text by Fuka Ichimura　photo by t.nehara

学校法人 南星学園　サイ・テク・カレッジ美浜
Sci.Tec.College MIHAMA

〒904-0115
沖縄県中頭郡北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800
stc@sci-tec.ac.jp
https://www.sci-tec.ac.jp/

大学編入試験の対策を
教えてください。

コザ高校出身。2001年生まれ。大学3年生
で編入1年目。将来は研究者として沖縄に貢
献すべく、現在はその基礎となる知識や分
析技術を学んでいる。

Koshin Koja古謝 宏真さん

【琉球大学】農学部亜熱帯生物資源科学科3年

沖縄尚学高校出身。2000年生まれ。大学3
年生で編入1年目。食品メーカーへの就職
を希望し、インターンシップなどをはじめ就
職活動の準備をしている。

Ryo Yamamoto山本 遼さん

【東海大学】生物学部生物学科3年

立花高校出身。1999年生まれ。大学2年生
で編入1年目。海外で研究活動すべく、語学
力と科学知識を高めるため自己研鑽に励む
日々を送っている。

Ryosuke Imabayashi今林 亮輔さん

【近畿大学】生物理工学部遺伝子工学科2年

サイ・テク・カレッジ 環 境 生 態 学 科 の 先
生。

Takefumi Nagahama長濱 猛史先生

サイ・テク・カレッジ美浜
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本誌を見ている学生にメッセー
ジをお願いします。

text by Fuka Ichimura　photo by t.nehara

学校法人 南星学園　サイ・テク・カレッジ美浜
Sci.Tec.College MIHAMA

〒904-0115
沖縄県中頭郡北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800
stc@sci-tec.ac.jp
https://www.sci-tec.ac.jp/

大学編入試験の対策を
教えてください。

コザ高校出身。2001年生まれ。大学3年生
で編入1年目。将来は研究者として沖縄に貢
献すべく、現在はその基礎となる知識や分
析技術を学んでいる。

Koshin Koja古謝 宏真さん

【琉球大学】農学部亜熱帯生物資源科学科3年

沖縄尚学高校出身。2000年生まれ。大学3
年生で編入1年目。食品メーカーへの就職
を希望し、インターンシップなどをはじめ就
職活動の準備をしている。

Ryo Yamamoto山本 遼さん

【東海大学】生物学部生物学科3年

立花高校出身。1999年生まれ。大学2年生
で編入1年目。海外で研究活動すべく、語学
力と科学知識を高めるため自己研鑽に励む
日々を送っている。

Ryosuke Imabayashi今林 亮輔さん

【近畿大学】生物理工学部遺伝子工学科2年

サイ・テク・カレッジ 環 境 生 態 学 科 の 先
生。

Takefumi Nagahama長濱 猛史先生

サイ・テク・カレッジ美浜
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専門学校で学びながら大学をめざす!

と

大学編入が可能な主な専門学校を一挙紹介!
高い実績としっかりとしたサポート体制を要チェック!

と

琉球大学を始め、令和3年度までに15大学81名の3年次編入者を輩出しました。サイ・テク・カレッ
ジ美浜ではこれまでの実績と経験をもとに、希望する大学に合格するための個別の編入試験対
策を行っています。そして、大学に編入することがゴールではありません。将来の目標を定め、そこ
に向かって成長していけるよう、人間力を磨くことも大切だと考えています。

【サイ・テク・カレッジの編入試験への取り組み】

高校からの大学受験においては、5教科全てを受験することがほとんどですが、サイ・テク・カレッジか
ら大学編入を目指す場合は英語などの主要科目と専門科目、小論文、面接が課せられます。編入を目
指す学生は学校の授業と並行して試験科目を勉強しなければなりませんが、スタッフも万全の体制
でサポートし、やる気のある学生を応援しています。日頃の学業成績が優れている学生は学校推薦を
受けて、編入試験に望むことも可能なので、試験対策だけではなく、授業をしっかりと受けることも重
要です。また、サイ・テク・カレッジならではの、実験や資格取得など、大学編入後や就職活動において
も有益なカリキュラムが整っていますので、編入か就職か迷っているという学生にも、ここでの学生生
活は実り多いものとなるはずです。

■大学編入実績（平成12年～令和3年度）
●琉球大学農学部（38名）●琉球大学工学部（1名）●長崎大学環境学部（1名）●島根大学生物資源学部（1名）●東京理科大学理学部（1名）
●富山大学（1名）●沖縄国際大学（20名）●名桜大学（3名）●長崎総合科学大学（5名）●帝京科学大学（1名）●東海大学（3名）●近畿大学（1名）

理工系大学へ連続合格! 高い編入実績!

学校法人南星学園 サイ・テク・カレッジ美浜

〒904-0115 沖縄県北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800       stc@sci-tec.ac.jpe

https://www.sci-tec.ac.jp

大学編入についての
ガイダンス ▶ 専門科目面接

小論文対策 ▶ 6～10月出願
（試験の約1ヶ月前）▶ 編入試験受験

【大学編入実績のある学科】
環境生態学科（琉球大学、島根大学、
長崎大学、東海大学など）
生物工学科（琉球大学、東海大学、
近畿大学、富山大学など）
環境建築学科（琉球大学など）
その他の学科からでも
大学3年次編入は可能です。

編入

▶大学編入についての
ガイダンス ▶

基礎科目（英語・
数学・物理）対策

専門科目面接

8月出願
（試験の約1ヶ月前）▶ 編入試験受験

編入試験の内容は受験する大学、学部によって異なります。琉球大学工学部建築学コースを例にあげると
英語・数学・物理と面接の試験があります。面接では、建築についても質問されます。本校では面接時の姿
勢、話し方、PR方法など大学編入試験対策のノウハウを徹底指導して多くの合格者を輩出してきました。

【サイ・テク・カレッジの編入試験への取り組み】

高校からの大学受験においては、5教科全てを受験することがほとんどですが、サイ・テク・カレッジ那覇
から大学編入を目指す場合は英語・数学・物理の基礎科目と専門科目面接が課せられます。編入を目指
す学生は学校の授業と並行して試験科目を勉強しなければなりませんが、スタッフも万全の体制でサ
ポートし、やる気のある学生を応援しています。日頃の学業成績が優れている学生は、編入試験に望むこ
とが可能なので、試験対策だけではなく、授業をしっかりと受けることも重要です。また、サイ・テク・カレッ
ジ那覇ならではの、資格取得など、大学編入後や就職活動においても有益なカリキュラムが整っていま
すので、編入か就職か迷っているという学生にも、ここでの学生生活は実り多いものとなるはずです。

■大学編入実績（平成15年～令和3年度）
●琉球大学工学部（22名）●沖縄国際大学（5名）●沖縄キリスト教学院大学（5名）●沖縄大学（4名）
●愛知産業大学（2名）●東京農業大学（1名）●長崎総合科学大学（1名）●山口福祉文化大学（1名）
●湘南工業大学（1名）●東京情報大学（1名）●東京理科大学（1名）●大分大学（1名）

理工系大学へ連続合格! 高い編入実績!

学校法人南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇

〒900-0005 沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800       gaku@stc-naha.ac.jpe

https://www.stc-naha.ac.jp

【大学編入実績のある学科】
建築デザイン科
（琉球大学工学部、沖縄国際大学、
沖縄キリスト教学院大学、沖縄大学、
愛知産業大学、東京農業大学、
長崎総合科学大学、山口福祉文化大学、
湘南工業大学、東京情報大学、
東京理科大学、大分大学）

編入
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大学編入が可能な主な専門学校を一挙紹介!
高い実績としっかりとしたサポート体制を要チェック!

専門学校で学びながら大学をめざす!

����と��

SIBAでは近畿大学通信教育部短期大学部商経科との併修により、大学編入に必要な単位の修得が
可能。従来の進学スタイルを一新、SIBAから国公私立大学3年次編入へチャレンジ! 夢実現へステップ
アップ、無理なく目標大学を目指します。他に追随を許さないSIBAならではの教育プログラムです。

【大学編入への取り組み】　単位取得と資格取得に加え編入試験対策も！

■資格検定も同時に取得！（取得可能検定）
Excel検定／TOEIC／税務検定／簿記検定／日商簿記検
定／Word検定／ファイナンシャル・プランナー技能検定

■3年次編入試験の指定校獲得！
沖縄国際大学・沖縄大学
SIBAは沖縄国際大学、沖縄大学の3年次編入学試験指
定校により、SIBAの学生は編入学試験時において面接
と書類選考のみで合否が判定されます。

■SIBA卒業と同時に2つの卒業資格が取得可能！
近畿大学との併修により、短期大学【短期大学士】と専
門学校【専門士】の2つの卒業資格が取得可能。

■過去17年間の大学編入実績206名合格！
●琉球大学（68名）●国立埼玉大学（2名）
●国立新潟大学（3名）●国立愛媛大学（1
名）●国立大分大学（1名）●国立福島大学

（2名）●国立山口大学（1名）●国立鹿児島
大学（1名）●公立名桜大学（19名）●近畿
大学（3名）●追手門学院大学（1名）●帝京
大学（3名）●桜美林大学（1名）●専修大学

（1名）●九州産業大学（3名）●中京大学（1
名）●拓殖大学（2名）●朝日大学（3名）●
沖縄国際大学（75名）●沖縄キリスト教学
院大学（4名）●沖縄大学（10名）●東京成
徳大学（1名）

浪人はしたくない! 志望大学には絶対合格したい!

学校法人 尚学院 尚学院国際ビジネスアカデミー http://www.siba.ac.jp

国際ビジネス本科（2年）
カレッジコース（大学編入）

大学進学への新ルート!

通信教育単位修得の授業
簿記論・心理学・民法等

編入試験対策の授業
英語・小論文・面接等

資格取得の授業
簿記・英検・パソコン+ +

編入

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515
     siba-kouhou2@siba.ac.jpe

専門課程
（2年制）

応用課程
（2年制）

物流情報科

国際ホスピタリティ観光科

生産機械技術科

電気エネルギー制御科

電子情報技術科

住居環境科

生産技術科、電子情報技術
科、電気エネルギー制御科

の約9割が

応用課程に進学！

沖縄職業能力開発大学校 www3.jeed.go.jp/okinawa/college/進学

沖縄職業能力開発大学校では、2年間の専門
課程修了後、さらに2年間の応用課程に進学
が可能です。ものづくりに必要な基本的な知
識や技術を身につけた後、応用課程ではワー
キンググループ方式で製品の企画開発から
製作まで、実践的な能力を身に付け、生産現
場のリーダーと成り得る人材を育成します。

〒904-2141 沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）        okinawa-college02@jeed.go.jpe

【1年次】【2年次】

さらに国公私立の
大学院へ進学！

沖縄職業能力開発大学校の応
用課程を修了すると、4年制大
学卒と同等となり国公私立の
大学院への進学も可能です。

STEP UP!
生産機械システム技術科

生産電気システム技術科

生産電子情報システム技術科

建築施工システム技術科
※九州校、近畿校等に設置

生産現場のリーダーを目指し
ステップアップ!

進学

【3年次】【4年次】

チャイルドイングリッシュコースでは、豊岡短期大学との併修により「保育士資格
＋幼稚園教諭二種免許」の取得が可能です。さらに、社会福祉主事任用資格や小
学校英語指導者資格など多様な資格取得も可能です。希望者は、アメリカ国務省
認定有給チャイルドケア「オペア留学プログラム」へ参加することができます。

こども未来本科
チャイルドイングリッシュコース（2年課程）

学校法人 尚学院 尚学院国際ビジネスアカデミー

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515
     siba-kouhou2@siba.ac.jpe

http://www.siba.ac.jp

SIBAの
大学併修•短大併修は

3コース

併修

短大
併修

カレッジコースでは、近畿大学通信教育部短期大学部商経科との併修
により大学編入に必要な単位の取得が可能になります。SIBAから国公
立大学・私立大学への3年次編入を目指します。また沖縄国際大学・沖
縄大学の指定校により面接と書類選考のみで合否判定されます。

国際ビジネス本科
カレッジコース（2年課程）

短大
併修

小学校教員養成コースでは、豊岡短期大学＆姫路大学との併修により「保育士資
格＋幼稚園教諭一種免許＋小学校教諭一種免許」の3つ全て取得可能です。さら
に、3・4年次には授業に教員採用試験対策を盛り込んでおり教採対策はバッチ
リ！ ピアノ・リコーダー・マット運動・模擬授業等の2次対策も充実しています！

こども未来本科
小学校教員養成コース（4年課程）

大学
併修

Shingakuzukan Portal

ポータルサイト

沖縄の高校生のための進学情報が満載！

シンガク図鑑

https://55shingaku.jp/
全国の大学・短大・専門学校 約1,300校の最新情報を掲載！！
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大学編入が可能な主な専門学校を一挙紹介!
高い実績としっかりとしたサポート体制を要チェック!

専門学校で学びながら大学をめざす!

����と��
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●国立新潟大学（3名）●国立愛媛大学（1
名）●国立大分大学（1名）●国立福島大学

（2名）●国立山口大学（1名）●国立鹿児島
大学（1名）●公立名桜大学（19名）●近畿
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簿記・英検・パソコン+ +

編入

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515
     siba-kouhou2@siba.ac.jpe
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大学卒業資格〈学士〉取得をめざす!

と

学校法人 尚学院 尚学院公務員法律大学校

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-16-3 3F・4F 
　0120-61-3515
     info.spula@spula.ac.jpe

https://www.spula.ac.jp併修

専門学校に在籍しながら大学卒業ができる
法学の名門「中央大学」との連携プログラム

沖縄で名門 中央大学
法学部を卒業できる!

メリット1 SPuLAと中央大学のダブルスクール
尚学院公務員法律大学校と同時に中央大学法学部通信教育課程に入学。2つの学生証を持ち、ダブル
スクールで同時の卒業を目指す。専門学校の強みである資格や公務員試験対策などを本校で受講。さ
らに中央大学が卒業できるレベルの法学教育も本校で学び、大学卒業資格を取得。

メリット2 法学の名門「中央大学」を卒業
中央大学法学部卒業は、入学試験に合格し、通学課程を卒業する方法と本校で併修可能な通信教育課
程を卒業する方法があります。しかし卒業時に中央大学が認める学力レベルに達している必要がありま
す。

メリット3 「学士」の学位を取得
専門学校4年課程の卒業「高度専門士」に加え、大学卒業の「学士」取得は充実した学びの証明にもなり
ます。「高度専門士」は、文部科学省により学歴の面で大学同等と認定され、大学院進学も可能。公務員
試験では大卒同等扱いとなります。

メリット4 レポート学習免除など提携校としてのメリット
本校で中央大学を併修する学生は、通信教育における学びの中心であるレポート学習が免除され、本
校での講義で理解を深めながら中央大学の学習を進めていくことができます。

本校では中央大学法学部通
信教育課程との併修により、
大学、短期大学、高等専門学
校（5年制）を卒業した方、学
士の資格を有する方、専修学
校専門課程を修了し、かつ所
定の要件を充足した方が3年
次編入が可能になります。

【取得を目指せる資格】
法律系国家資格取得プログラム
就職に有利になることはもちろ
ん、将来の独立や開業も目指せ
る国家資格です。
❶司法書士
❷社会保険労務士
❸行政書士
❹宅地建物取引士

大学の法学知識と専門学校の実践力を同時に学び、
法律・公務員分野で幅広く活躍できる！

学校法人 尚学院 尚学院公務員法律大学校 https://www.spula.ac.jp

3 年 次 編 入 可 能

編入

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-16-3 3F・4F 
　0120-61-3515
     info.spula@spula.ac.jpe

沖　縄 法学部 大卒
公務員

スクーリングには、多摩
キャンパスで開催される

「夏期スクーリング」、全
国で開催される「短期ス
クーリング」、東京・沖縄
をTV会議システムを用い
た 同 時 中 継で 受 講 する

「リアルタイムスクーリン
グ」、web上で学ぶ「オン
デマンドスクーリング」な
どがあります。

気になる
学校の

情報収集！

さらに抽選で年間100名の高校生に!

500円商品券

資料請求した
全員に

もれなく
プレゼントの

チャンス!

● A&W500円商品券は毎月末10名前後を抽選し、商品の発送をもって
　 お知らせします。
● 当選者の発表は、その都度発送をもってお知らせいたします。
　 ご了承ください。

【プレゼントの概要】
● A&W無料ドリンク券は、応募があったその都度ドリンク券の発送を
　 もってお知らせします。
● A&W無料ドリンク券は、オレンジ（R）もしくはルートビア（R）に
　 限ります。

ID：55shingaku
［その②］  IDを検索して友だちになろう。

［その①］  QRを読み込んで友だちになろう。

A&Wよりさらにビッグチャンス! 県内A&Wをはじめ、沖縄本島の
サーティワンアイスクリーム、レストランリ・ド、ケニーズ、割烹ひさごやで利用できる
500円商品券を年間100名にプレゼント!!

資料請求して
うれしいプレゼント！

進学に関する
情報を配信！

資料請求して
プレゼントをGET！

イベント情報を
いち早くお届け！

LINE公式アカウント「シンガク図鑑」では、
進学をサポートするあらゆる情報やそのほか、
おトクなキャンペーンや企画も満載！

資料請求でもれなく全員にプレゼント!

A&Wドリンク券
［オレンジ・ルートビア］

資料請求した高校生全員にもれなく、A&Wドリンク券を
プレゼント! 県内すべてのA&Wで利用が可能です! 勉強
の合間に、部活の帰りに、A&Wでリフレッシュしよう!!
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法学の名門「中央大学」との連携プログラム
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法学部を卒業できる!
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スクールで同時の卒業を目指す。専門学校の強みである資格や公務員試験対策などを本校で受講。さ
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す。
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の合間に、部活の帰りに、A&Wでリフレッシュしよう!!



専門学校の学費で併修できるので、一般的な私立大学に通うより

も入学金や授業料の負担が少なくて済むのは魅力。首都圏に比べ

て住居費や生活費が安い沖縄なら仕送りが少なくて済むので、沖

縄で暮らしながら、学びを深めたい沖縄留学希望者にもおすすめ

です。SPuLAは独自の特待生制度や進級生学費免除制度などを設

けているほか、国の就学支援新制度の対象校でもあります。学ぶ

意欲のある人を給付型奨学金でバックアップします。

新たな学位取得やキャリアアップ、

副業をめざす人もウェルカム！ 3年

次編入で、中央大学法学部の卒業資

格を得ることができます。専門的な

知識や資格を身につければ、働き方

の自由度も広がります！

中央大学法学部を併修できる提携専門学校は

全国に3校だけ！ SPuLAに入学と同時に中央

大学法学部通信教育課程にも入学し、4年間

の短期間で大学と専門学校のダブル卒業をめ

ざします。通信課程は、WEBを活用したオ

ンデマンド授業やリアルタイム授業がメイ

ン。SPuLA独自の公務員試験・資格取得対

策などは、通学で対面受講になります。

卒業時に4年制大学の修了を証明する「学士（法学）」と

専門学校4年制課程修了の「高度専門士」の称号を手にす

ることができます。高度専門士は文部科学省が認めた専

門学校の修了者に与えられる称号。大学院へ進学できる

ほか、大卒程度の公務員試験が受けられます。民間企業

への就職では学士取得が応募要件のことも。

中央大学法学部の主要法律科目の単位取得レ

ポートが免除に！ 科目試験は沖縄で受けられ、

単位換算制度もあるので、無理なく併修を進め

られます。オンデマンド授業の疑問や不安も

SPuLAの講師陣がフォローしてくれるから安

心。また、資格取得や公務員試験のノウハウを

学ぶカリキュラムが充実しているのは専門学校

の強みです。知識と実践力を同時に身につける

ことで、大学院進学にも就職にも有利になり、

幅広い進路選択が可能となります。

中央大学通信教育課程は入学試験がなく、

社会人を含む幅広い学生が学んでいます。

SPuLAは大学受験がうまくいかなかった

り、勉強が苦手だった人も、気負わず学び

をスタートすることができる場。講師陣も

東京大学や中央大学を卒業した法の専門家

から、法の世界に華麗な転身を果たした個

性派まで充実！ みなさんの学びの意欲を後

押ししてくれます。なかには現役で司法試

験突破をめざしている講師も！ 講師と仲間

と切磋琢磨しながら、ともに高みをめざせ

ます。

中央大学
併修とは

SPuLA尚学院公務員法律大学校と
中央大学法学部通信教育課程が提携。
沖縄で4年間SPuLAに通いながら
学位（法学）取得が可能に！

中央大学は東京にキャンパスを

構 え る 難 関 私 立 大 学 5 校 、

MARCHのひとつ。なかでも法

学部はMARCHトップクラス

で、司法試験や公認会計士など

難易度S級の国家試験の合格実

績はダントツ。1885年に法律学

校として設立以来、法曹界に多

くの人材を送り出しています。

メリット

2
ダブルスクール
ならではの２つの
称号を獲得！

メリット

4
大学レポート免除！
多彩な資格取得で
進路選択に有利

メリット

3
中央大学への入試なし！
沖縄の講師陣が学びをサポート

メリット

1
オンデマンド講義で
沖縄にいながら法学の名門
「中央大学」の学生に！ 大学

学士（法学）
専門学校

高度専門士

沖縄なら住居費や
生活費の負担も減！
給付型奨学金制度もアリ！

学費の
負担が
少ない!

〒900-0012 沖縄県那覇市泊2-16-3 3F 4F　　tel. 098-918-3516　　e-mail. info.spula@spula.ac.jp

0120-61-3515

3年次編入学OKで
自由な将来設計！

夏には中央大学
キャンパスで
受講もできる!

ぼくはもともと大学進学が希望だったので、SIBA尚学

院国際ビジネスアカデミーの国際ビジネス本科  カレッ

ジ（大学編入）コースで2年間学んだあと、3年次編入

しました。いまは中央大学法学部 通信教育課程の授業

と並行して、SPuLAの公務員試験対策カリキュラムや

資格取得に取り組む日々。オンラインでわからないこ

とがあるときやテスト前にはSPuLAの先生がた

がフォローしてくれるので、アルバイトしな

がらでも授業についていけています。中央大学

の法律科目は高度で専門性が高い内容。クラ

スには一般企業への就職や

大学院進学をめざしている

仲間もいます。ぼくの目標はま

ずは国家公務員試験突破！ 将来は地

域に貢献できる仕事に就きたいです。

渡嘉敷 拓海さん

中央大学 法学部

沖縄の専門学校と「中央大学 法学部」を同時に卒業！沖縄の専門学校と「中央大学 法学部」を同時に卒業！
この人に

聞きました!

儀武 玄秀 先生
憲法・刑法の先生

ラ・サール中学校・高等学校、
東京大学法学部卒業。琉球大学
法科大学院修了。法務博士。

SIBA尚学院国際ビジネスアカデミー
カレッジコースから、SPuLA公務員・
法律本科 中央大学併修・公務員コー
ス3年次に編入。公務員をめざす。

在学生インタビュー

本校：2022年4月　※中央大学通信教育課程学費含む

出典：文部科学省
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県内には4年制大学が7校、短期大学3校、大学校3校、県知事認可の専門学校が58校あります。シン

ガク図鑑発刊当初、「就職も進学もしない無業者」が30%前後という高い比率に強い問題意識を

持っていましたが、平成31年（令和元年）には14.7%となり、全国と比較するとまだまだ高い数値で

すが、だいぶ改善されてきました。令和3年の最新情報によると、大学・短大進学が46.1%、専門学

校等進学が34.9%となっており81.0%が進学、無業者（一時的な就職含む）は、2.3%となっていま

す。その他のなかには浪人生も含まれているので、高等教育機関への進学はより一般的になってき

ているといえます。では、進学先を決めるとき、何を基準にしていけばよいのでしょうか。正確な数は

把握していませんが、沖縄では総合型選抜（AO）や推薦型選抜の受験希望学生が多いといわれて

おり、「指定校推薦がある学校から選ぶ」「推薦基準を満たしている学校から選ぶ」という消去法的

に進路を決めていることが多々あると聞きます。大学進学でも専門学校進学でも、最終的には就職

をする訳ですから、就職と進学はぜひともセットで考えて欲しいと思います。

なにになりたいか?→どんなことを学べばいいのか?→それを学べる学校はどことどこ?→その学校

の特徴は? 学費は? 奨学金は? といった志向で進学先を絞り込んでいきましょう! とくに専門学校の

場合には2年間の場合が多く、進学して1年後には早くも就職活動に入らなければいけません。どん

な心構えで進学するかで大学や専門学校卒業時に大きな差となってきます。

「夢実現! Catch the dream」では、少しでもみなさんの進路のきっかけづくりとなれるよう編集して

います。ぜひ参考にしてください。

※文部科学省 令和3年度 学校基本調査

なぜ進学するのか? が発刊のきっかけ。

Catch
thedream

県内学校情報

沖縄職業能力開発大学校……………………………………

学校法人 尚学院 尚学院国際ビジネスアカデミー…………

学校法人 尚学院 尚学院公務員法律大学校………………

学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ美浜……………

学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇……………

26p・37p

28p・37p

30p・37p

32p・36p

34p・36p

なにに
なりたい?

どんなことを
学べばいい?

それを学べる
学校はどこ?

その学校の
特徴は? 進路決定

高校卒業後の進路
沖縄の
高等教育機関設置数
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高校卒業後の進路
沖縄の
高等教育機関設置数

大学 7校

短期大学 2校

大学校 3校

専門学校 58校

合　計 70校
34.9%

46.1%

2.3%

専門学校など

14.5%

大学・短大

無業者

※一時的な仕事に
就いた者を含む

就職

2.1%
その他

大学・短大
60.0%22.5%

専門学校など

0.6%
無業者

0.6%
その他

16.3%
就職
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text & photo by 村上佑（PHOTO STUDIO OUCHI）

高校2年生のころに病気を発症し、一時は寝

たきりの状態だったという金城さん。約5年間

に渡り回復と再発を繰り返し、闘病を続けて

きた。いまは完治したといって良いほど良好

な状態だが、入学前は体力面が気がかりだっ

た。そのため、将来のことを考えたとき体力

を使うことは避け、パソコンを使う職業に就

いたほうが良いのではないかと考え、エンジ

ニアの世界に興味が湧いた。そこで沖縄職業

能力開発大学校のことを知ったが、普通科の

高校出身である彼は、まったく無知の状態か

ら専門分野へチャレンジするため不安はあっ

た。だが、目の前の課題を一つひとつクリアし

ていくことで確かな知識も身につき、次第に

自信を持てるようになった。総合制作では、

仲間と知恵を出し合い協力してロボットを作

り、ロボコンに出場。チーム一丸となりひとつ

のものを作り上げることに夢中になった。ひと

りで黙々と作業するものと思っていたシステ

ム技術の世界で、チームワークを求められる

ことに魅力を感じ、金城さんはシステムエン

ジニアを仕事にすることを決意。今年見事に

その夢を叶え、来年からシステムエンジニアと

して勤務する。病気を克服し、夢を掴めたの

は家族や友人、先生に支えてもらったから。

これからはしっかり自立し、立派な社会人に

なってお世話になった人たちに恩返しがした

いと優しい表情を見せてくれた。

家族・友人に支えられて病気を克服できた。
感謝の気持ちを忘れずに、恩返しがしたい！

沖縄職業能力開発大学校
高良 富夫 校長

校長からの
メッセージ

from 沖縄職業能力開発大学校
あなたの夢はなんですか?

沖縄職業能力開発大学校
Okinawa Polytechnic College

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）
http://www3.jeed.go.jp/okinawa/college/

2023年度 募集学科

■専門課程
　生産機械技術科／2年制［20名］

　電子情報技術科／2年制［25名］

　電気エネルギー制御科／2年制［25名］

　住居環境科／2年制［20名］

　物流情報科／2年制［20名］

　国際ホスピタリティ観光科／2年制［20名］

■応用課程
　生産機械システム技術科／2年制［20名］

　生産電子情報システム技術科／2年制［20名］

　生産電気システム技術科／2年制［20名］

物流情報科／専門課程2年

上間 荘史（前原高校出身）

電子情報技術科／専門課程2年

池原 結（宜野湾高校出身）

生産機械システム技術科／応用課程2年宜野座 大楓（未来工科高校出身） 生産技術科／専門課程２年

牧志 三慈（中部商業高校出身）

電気エネルギー制御科／専門課程2年田場 広人（コザ高校出身）

住居環境科／専門課程1年
松田 理希（名護商工高校出身）

生産電気システム技術科／応用課程2年

大城 卓也（那覇工業高校出身）

ホテルビジネス科／専門課程2年仲村 ゆい（与勝高校出身）

1995年5月25日生まれ。普天
間高校出身。沖縄職業能力開
発大学校応用課程生産電子情
報システム技術科2年。早く自
立した社会人になり、両親を安
心させてあげたい。そして初め
ての給料では何か形あるもの
をプレゼントしたい。

金城 大輝さん
daiki kinjo

キャプテンを務めたソフトボール部
のユニフォームと大切な仲間から
の寄せ書き。いまでもページをめく
るたびに勇気をもらえる宝物だ。

初めての専門分野の授業はそう簡単ではない。与えられた課題を
一つひとつ確実にクリアしていくことが大切だ。
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高校2年生のころに病気を発症し、一時は寝

たきりの状態だったという金城さん。約5年間

に渡り回復と再発を繰り返し、闘病を続けて

きた。いまは完治したといって良いほど良好

な状態だが、入学前は体力面が気がかりだっ

た。そのため、将来のことを考えたとき体力

を使うことは避け、パソコンを使う職業に就

いたほうが良いのではないかと考え、エンジ

ニアの世界に興味が湧いた。そこで沖縄職業

能力開発大学校のことを知ったが、普通科の

高校出身である彼は、まったく無知の状態か

ら専門分野へチャレンジするため不安はあっ

た。だが、目の前の課題を一つひとつクリアし

ていくことで確かな知識も身につき、次第に

自信を持てるようになった。総合制作では、

仲間と知恵を出し合い協力してロボットを作

り、ロボコンに出場。チーム一丸となりひとつ

のものを作り上げることに夢中になった。ひと

りで黙々と作業するものと思っていたシステ

ム技術の世界で、チームワークを求められる

ことに魅力を感じ、金城さんはシステムエン

ジニアを仕事にすることを決意。今年見事に

その夢を叶え、来年からシステムエンジニアと

して勤務する。病気を克服し、夢を掴めたの

は家族や友人、先生に支えてもらったから。

これからはしっかり自立し、立派な社会人に

なってお世話になった人たちに恩返しがした

いと優しい表情を見せてくれた。

家族・友人に支えられて病気を克服できた。
感謝の気持ちを忘れずに、恩返しがしたい！

沖縄職業能力開発大学校
高良 富夫 校長

校長からの
メッセージ

from 沖縄職業能力開発大学校
あなたの夢はなんですか?

沖縄職業能力開発大学校
Okinawa Polytechnic College

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）
http://www3.jeed.go.jp/okinawa/college/

2023年度 募集学科

■専門課程
　生産機械技術科／2年制［20名］

　電子情報技術科／2年制［25名］

　電気エネルギー制御科／2年制［25名］

　住居環境科／2年制［20名］

　物流情報科／2年制［20名］

　国際ホスピタリティ観光科／2年制［20名］

■応用課程
　生産機械システム技術科／2年制［20名］

　生産電子情報システム技術科／2年制［20名］

　生産電気システム技術科／2年制［20名］

物流情報科／専門課程2年

上間 荘史（前原高校出身）

電子情報技術科／専門課程2年

池原 結（宜野湾高校出身）

生産機械システム技術科／応用課程2年宜野座 大楓（未来工科高校出身） 生産技術科／専門課程２年

牧志 三慈（中部商業高校出身）

電気エネルギー制御科／専門課程2年田場 広人（コザ高校出身）

住居環境科／専門課程1年
松田 理希（名護商工高校出身）

生産電気システム技術科／応用課程2年

大城 卓也（那覇工業高校出身）

ホテルビジネス科／専門課程2年仲村 ゆい（与勝高校出身）

1995年5月25日生まれ。普天
間高校出身。沖縄職業能力開
発大学校応用課程生産電子情
報システム技術科2年。早く自
立した社会人になり、両親を安
心させてあげたい。そして初め
ての給料では何か形あるもの
をプレゼントしたい。

金城 大輝さん
daiki kinjo

キャプテンを務めたソフトボール部
のユニフォームと大切な仲間から
の寄せ書き。いまでもページをめく
るたびに勇気をもらえる宝物だ。

初めての専門分野の授業はそう簡単ではない。与えられた課題を
一つひとつ確実にクリアしていくことが大切だ。
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2023年度 募集学科

学校法人 尚学院 
尚学院国際ビジネスアカデミー
Shogakuin International Business Academy

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　 0120-61-3515
www.siba.ac.jp

いろんな人種の人々とコミュニケーションを

取り自らの人間性を高めるため、さまざまな

人種が入り混じる移民国家オーストラリアへ

の留学を夢見る與那嶺さん。アルバイト先で

外国人客相手に英語での接客を任されたと

き、うまくコミュニケーションが取れず自分

の無力さを痛感した悔しい経験がある。その

悔しさを払拭すべく、SIBAでは机に座って文

法を学ぶことよりもスピーキングの授業を多

めに設定している。大事なことは「伝えよう

とする気持ち」だ。また大学で勉強する、も

しくは企業で働くなど、目的別に留学ができ

ることもSIBAの魅力のひとつだと教えてくれ

た。とにかく自分自身がかっこいいと思うこ

とに目標設定し、自信を持って進んでいきた

い。そんな與那嶺さんの夢は 「歌い手」だ。

留学先として選んだオーストラリアでは、人

脈を広げるためにたくさんの人と交流し、路

上ライブなどにも挑戦したい。そしていつの

日かイベントに呼んでもらったり、曲を流し

てもらえるような歌い手になりたいと目を輝

かせる。「これからいろんなことを経験して

いくなかで、歌うこと以上に好きなことに出

会うかもしれない。でも1mmも後悔したくな

いから、若いうちにできるだけたくさんの経

験を積んで夢を追い続け、どんどんいろんな

ことにチャレンジしたい」と、ワクワクした

気持ちを伝えてくれた。

来年、留学先のオーストラリアで
路上ライブに挑戦し、自分の力を試したい。

2003年5月9日生まれ。豊見城
高校出身。尚学院国際ビジネ
スアカデミーS I B A 国 際 英 米
コース1年。人生最初の給与で
は、高品質な寝具を買いたい。
睡眠の質を高めて、より良い体
調管理を行いたい。

與那嶺 翔さん
sho yonamine

from 専門学校 尚学院国際ビジネスアカデミー
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

カレッジコース2年

松田 彬孝（読谷高校出身）カレッジコース2年

松田 彬孝（読谷高校出身）

こども未来本科/小学校教員養成コース2年田港 朝陽（北山高校出身）

ワーキングスタディコース1年

備瀬 守菜（豊見城高校出身）ワーキングスタディコース1年

備瀬 守菜（豊見城高校出身）

こども未来本科／
チャイルドイングリッシュコース1年
知念 春花（中部農林高校出身）

こども未来本科／
チャイルドイングリッシュコース1年
知念 春花（中部農林高校出身）

こども未来本科／
小学校教員養成コース1年
名嘉眞 愛海（中部農林高校出身）

こども未来本科／
小学校教員養成コース1年
名嘉眞 愛海（中部農林高校出身） SIBA 

尚学院 国際ビジネスアカデミー
名城 政次郎 学院長

学長からの
メッセージ

text & photo by 村上佑（PHOTO STUDIO OUCHI）

■こども未来本科/4年/昼/10名

　 小学校教員養成コース
■こども未来本科/2年昼/20名

　 チャイルドイングリッシュコース
　 保育カウンセリングコース
■国際ビジネス本科/3年/昼/10名

　国際英米コース［長期留学］
■国際ビジネス本科/2年/昼

　 カレッジコース［大学編入］/15名

　 ワーキングスタディコース/20名

　 国際英米コース［短期留学］/20名

できるだけ多くの単語
を覚えるために毎日持
ち歩いている単語集 。
ボキャブラリーを蓄え、
いざオーストラリアへ！

歌を好きになるきっかけになったロックバンド「ONE OK ROCK」。
そのボーカルTakaの人間性に感化されファン歴は長い。
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2023年度 募集学科

学校法人 尚学院 
尚学院国際ビジネスアカデミー
Shogakuin International Business Academy

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　 0120-61-3515
www.siba.ac.jp

いろんな人種の人々とコミュニケーションを

取り自らの人間性を高めるため、さまざまな

人種が入り混じる移民国家オーストラリアへ

の留学を夢見る與那嶺さん。アルバイト先で

外国人客相手に英語での接客を任されたと

き、うまくコミュニケーションが取れず自分

の無力さを痛感した悔しい経験がある。その

悔しさを払拭すべく、SIBAでは机に座って文

法を学ぶことよりもスピーキングの授業を多

めに設定している。大事なことは「伝えよう

とする気持ち」だ。また大学で勉強する、も

しくは企業で働くなど、目的別に留学ができ

ることもSIBAの魅力のひとつだと教えてくれ

た。とにかく自分自身がかっこいいと思うこ

とに目標設定し、自信を持って進んでいきた

い。そんな與那嶺さんの夢は 「歌い手」だ。

留学先として選んだオーストラリアでは、人

脈を広げるためにたくさんの人と交流し、路

上ライブなどにも挑戦したい。そしていつの

日かイベントに呼んでもらったり、曲を流し

てもらえるような歌い手になりたいと目を輝

かせる。「これからいろんなことを経験して

いくなかで、歌うこと以上に好きなことに出

会うかもしれない。でも1mmも後悔したくな

いから、若いうちにできるだけたくさんの経

験を積んで夢を追い続け、どんどんいろんな

ことにチャレンジしたい」と、ワクワクした

気持ちを伝えてくれた。

来年、留学先のオーストラリアで
路上ライブに挑戦し、自分の力を試したい。

2003年5月9日生まれ。豊見城
高校出身。尚学院国際ビジネ
スアカデミーS I B A 国 際 英 米
コース1年。人生最初の給与で
は、高品質な寝具を買いたい。
睡眠の質を高めて、より良い体
調管理を行いたい。

與那嶺 翔さん
sho yonamine

from 専門学校 尚学院国際ビジネスアカデミー
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

カレッジコース2年

松田 彬孝（読谷高校出身）カレッジコース2年

松田 彬孝（読谷高校出身）

こども未来本科/小学校教員養成コース2年田港 朝陽（北山高校出身）

ワーキングスタディコース1年

備瀬 守菜（豊見城高校出身）ワーキングスタディコース1年

備瀬 守菜（豊見城高校出身）

こども未来本科／
チャイルドイングリッシュコース1年
知念 春花（中部農林高校出身）

こども未来本科／
チャイルドイングリッシュコース1年
知念 春花（中部農林高校出身）

こども未来本科／
小学校教員養成コース1年
名嘉眞 愛海（中部農林高校出身）

こども未来本科／
小学校教員養成コース1年
名嘉眞 愛海（中部農林高校出身） SIBA 

尚学院 国際ビジネスアカデミー
名城 政次郎 学院長

学長からの
メッセージ

text & photo by 村上佑（PHOTO STUDIO OUCHI）

■こども未来本科/4年/昼/10名

　 小学校教員養成コース
■こども未来本科/2年昼/20名

　 チャイルドイングリッシュコース
　 保育カウンセリングコース
■国際ビジネス本科/3年/昼/10名

　国際英米コース［長期留学］
■国際ビジネス本科/2年/昼

　 カレッジコース［大学編入］/15名

　 ワーキングスタディコース/20名

　 国際英米コース［短期留学］/20名

できるだけ多くの単語
を覚えるために毎日持
ち歩いている単語集 。
ボキャブラリーを蓄え、
いざオーストラリアへ！

歌を好きになるきっかけになったロックバンド「ONE OK ROCK」。
そのボーカルTakaの人間性に感化されファン歴は長い。
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2023年度 募集学科

学校法人 尚学院 
尚学院公務員法律大学校
Shogakuin Public servant Law Academy

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-16-3 3F・4F
　0120-61-3515
www.spula.ac.jp

「ぼくは週4日コンビニでアルバイトをしていま

すが、ほしいものの代金をコンビニで支払うの

は『売買契約』なんです」。暮らしに密着した

法律が成り立った経緯や背景を考えることで、

学びが深まるのが楽しいと語る渡 嘉敷さん

は、SPuLA尚学院公務員法律大学校中央大学

併修・公務員コースの3年生だ。大学受験で一

度は挫折を味わった彼だが、それでも大学進学

の夢を諦めず、SIBA尚学院国際ビジネスアカデ

ミーの国際ビジネス本科カレッジ（大学編入）

コースに入学。2年課程を終えるころ、先生に

大学併修の専門学校を薦められ、SPuLAの3年

次に編入学した。現在は中央大学法学部の通

信教育過程で憲法や刑法・行政法などを学び

ながら、来年6月の国家公務員試験一般職合

格をめざして勉強中。アルバイトをしながら膨

大な法律の知識を身につけるたいへんさはあ

るとはいえ、中央大学の専門性の高い授業は

公務員試験にも就職にも有利になると感じて

いる。「通信講座と対面講座にはそれぞれ良さ

がありますが、ぼくは通信講座を選択したこと

でわからないことは自分で調べる習慣がつき

ました。この習慣は社会に出てからの問題解

決にも役立つはず。自己分析で将来の理想像

を具体的にして学び方を考えると良いと思い

ます」と後輩にエールを送る。将来の夢は「あ

えて沖縄にこだわり、地域の人が安心して暮ら

せる町づくりに貢献すること」とじっくりと言葉

を選びながら答えてくれた。寡黙ななかに強い

意思が見える渡嘉敷さんの今後が楽しみだ。

日常と法律が結びつくのが学びの楽しさ。
地域の人が安心して暮らせる町づくりに貢献したい！

2002年生まれ。小禄高校出身。
SPuLA尚学院公務員法律大学
校中央大学併修・公務員コー
ス3年。SIBA尚学院国際ビジネ
スアカデミー国際ビジネス本
科カレッジコース修了後、本校
3年次に編入。現在は学士取得
に挑戦中!

渡嘉敷 拓海さん
Takumi Tokashiki

from SPuLA 尚学院公務員法律大学校
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

公務員コース2年

野崎 未喜（球陽高校出身）公務員コース2年

野崎 未喜（球陽高校出身）

司法コース1年
渡久地 大政（那覇工業高校出身）

公務員コース3年
赤嶺 幸哉（向陽高校出身）

公務員コース1年
與那嶺 太凪（宜野湾高校出身）
公務員コース1年
與那嶺 太凪（宜野湾高校出身）

公務員コース2年

高橋 東路（具志川高校出身）公務員コース2年

高橋 東路（具志川高校出身）

公務員コース3年
豊川 善都（沖縄尚学高校出身）
公務員コース3年
豊川 善都（沖縄尚学高校出身）

text & photo by 藤井千加

■公務員・法律本科（4年制）
　中央大学併修・公務員コース
　中央大学併修・司法コース

コンビニのアルバイトで得た収入
で購入した参考書の数々。朝食を
食べながら復習するなど、毎日の
時間の使い方も工夫している。

中央大学法学部の科目試験はワードでの文章入力。
SPuLAで「Word文書処理認定」を取得し、パソコンスキルも格段にアップ！

SPuLA 
尚学院公務員法律大学校
名城 政次郎 学院長

学長からの
メッセージ
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高校までの学生時代を振り返り「まったく勉

強してこなかった」と語る粟国理音さんは、

本当にやりたいと思えることが見つけられ

ず、高校卒業後フリーターの道へ進んだ。そ

の後、父親の紹介で警備会社への就職が決ま

りかけていたが、アルバイトのレジ打ちをし

ながら、「このままなんとなくではだめだ、

しっかり自分の道を見つけたい」と琉大編入

をめざした。一方、内間日葵さんは県外の大

学に進学し、薬学部での勉強を進めるうち、

薬の元になる物質に興味が湧いた。思い切っ

て中退し、沖縄に戻り興味がある分野の勉強

ができるサイ・テク・カレッジ美浜に入学、

大学編入に挑戦することを決意した。大きな

進路変更を決意し、サイ・テク・カレッジ美

浜に入学して、見事に琉大への編入合格を果

たした共通点を持つふたり。その道のりはと

ても厳しかったが編入合格できたのはなんで

も親身になって相談に乗ってくれて、適切な

アドバイスをくれる先生たちのおかげ。「合

格したいという気持ちが強い人が合格する」

という先生の言葉を胸にがんばれたと語って

くれた。選び進んだ道に違和感を感じたり、

違う道に興味が湧いた時の思い切った進路変

更で夢を叶えたノンフィクションのエピソー

ドは、興味があることには積極的にアクショ

ンを起こし、好きなことを見つけて挑戦する

ことの大切さを教えてくれる。

2023年度 募集学部・学科

■環境生態学科／2年制［18名］

■生物工学科／2年制［18名］

■環境建築学科／2年制［14名］

■環境土木学科／2年制［10名］

■IT総合学科／2年制［10名］

学校法人 南星学園　サイ・テク・カレッジ美浜
Sci.Tec.College MIHAMA

〒904-0115
沖縄県中頭郡北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800
stc@sci-tec.ac.jp
https://www.sci-tec.ac.jp/

2001年8月15日生まれ。具
志川高校出身。サイ・テク・
カレッジ美浜生物工学科2
年。県外の大学に在学中、
思い切って興味がある分野
へ舵を切り、その後、琉球大
学への編入学を決めた。

内間 日葵さん
himari uchima

2001年11月24日生まれ。北
中城高校出身。サイ・テク・
カレッジ美浜環境生態学科
2年。フリーターからサイ・テ
ク・カレッジ美浜を経て、見
事、琉球大学編入学決定。
誰だってやればできること
を証明できた。

粟国 理音さん
rion aguni

学長からの
メッセージ

環境土木学科2年

松川 洸（宜野湾高校出身）環境土木学科2年

松川 洸（宜野湾高校出身）

環境建築学科2年
石原 来夢（沖縄工業高校出身）環境建築学科2年
石原 来夢（沖縄工業高校出身）

from 学校法人 南星学園　サイ・テク・カレッジ美浜
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

生物工学科2年

山内 瑛理（読谷高校）生物工学科2年

山内 瑛理（読谷高校）

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ 美浜
神元 正勝 学院長

環境生態学科2年
中曽根 卓実（美里工業高校出身）

環境生態学科2年
中曽根 卓実（美里工業高校出身）

生物工学学科2年山川 海結（南部農林高校）

生物工学学科2年山川 海結（南部農林高校）

生まれ育った沖縄に存在する特有の生物資源 。
それらを研究し、社会貢献をしたい。

text & photo by 村上佑（PHOTO STUDIO OUCHI）

粟国さんが自費で購入し、自ら
勉強を進めた教材は大学で使用
されているもの。とても難しい
教科書だったが、毎日諦めずに
ページを進めることができた。

唾液成分の割合を測定し、その
数値からストレス指数を見出す
機器。興味があることに集中で
きる実験はとても楽しかったと
内間さん。

研究に没頭する研究室でのふたりは、よりいっそう輝いて
見えた。白衣に袖を通すと、もう立派な研究者だ。

環境生態学科2年
仲里 航輝（南部商業高校出身）
環境生態学科2年
仲里 航輝（南部商業高校出身）

生物工学学科2年山川 海結（南部農林高校出身）

生物工学学科2年山川 海結（南部農林高校出身）

生物工学科2年

山内 瑛理（読谷高校出身）生物工学科2年

山内 瑛理（読谷高校出身）
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家族が看護師だったこともあり、同じく看護

師をめざしていた時期もある宮城さん。しか

し、血液を見るのが苦手で、自分には不向き

だと悟った。その後、好きなことを活かすこ

とができる夢を探したが、なかなかピンと来

るものに出会えない日々を過ごしていた。そ

んなとき、工務店を営んでいる親戚のおじさ

んと実家のリノベーション大作戦が始まっ

た。壁をぶち抜いて新たな間取りを作り、和

室をフローリングに変え、壁紙も自分達で選

び直した。その時の経験が楽しくて建築士と

いう夢を得た。それまでは自分の将来像をう

まく描くことができなかったが、きっと同じ

ような高校生も多いはずだ。サイ・テク・カ

レッジ那覇には大学編入制度がある。もし進

路が変わっても編入して新たな夢を見ること

ができる。そんな悩める高校生に救いの手を

差し伸べている数少ない専門学校であり、就

職決定率100%も魅力のひとつ。そんな魅力

も進路決定の大事な要素だと語る宮城さん

は、来年の春から建築事務所で建築士として

勤務することをめざしている。明るい笑顔

と、積極的に話しかけることで培ってきた高

いコミュニケーション力を活かし、建築の現

場は女性でも充分活躍できる場所だというこ

とを伝えたいと夢を膨らませている。

まったく初めてだった建築分野の勉強は難しかった。いつでも支え合い、助け合った親友といっしょに乗り越えてきた。

2023年度 募集学部・学科

■建築デザイン科／2年制［30名］

from 学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇
Sci.Tec.College NAHA

〒900-0005
沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800
gaku@stc-naha.ac.jp
www.stc-naha.ac.jp

建築デザイン科2年

親泊 琉哉（陽明高校出身）建築デザイン科2年

親泊 琉哉（陽明高校出身）

建築デザイン科2年
山城 そよか（開邦高校出身）
建築デザイン科2年
山城 そよか（開邦高校出身）

建築デザイン科2年
泉水 麻唯子（首里高校出身）
建築デザイン科2年
泉水 麻唯子（首里高校出身）

建築デザイン科2年
我那覇 安貴（浦添商業高校出身）

建築デザイン科2年
我那覇 安貴（浦添商業高校出身）

建築デザイン科2年
玉城 玲奈（知念高校出身）
建築デザイン科2年
玉城 玲奈（知念高校出身）

浦添高校出身。サイ・テク・
カレッジ那覇建築デザイン
科2年。勉強も運動もできる
しっかり者。授業中、わから
ないことがあった宮城さん
を陰で支えるかけがえのな
い親友。

中村 香南さん
kanan nakamura

2002年9月19日生まれ。豊
見城高校出身。サイ・テク・
カレッジ那覇建築デザイン
科2年。コロナで窮屈な思い
をしてきた学生生活。進路
決 定後、仲良しメンバーや
家族と旅行に行きたい。

宮城 沙耶さん
saya miyagi

学長からの
メッセージ

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ那覇
神元 正勝 学院長

text & photo by 村上佑（PHOTO STUDIO OUCHI）

建築デザイン科2年

新垣 莉玖（浦添高校出身）建築デザイン科2年

新垣 莉玖（浦添高校出身）

図面を書く際に使用する製図版。これか
ら建築士になれば、原点を振り返ること
ができる大切なものになるはずだ。

女性らしい華やかさと明るさで
男性が多い建 築 現場を盛り上げたい。
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家族が看護師だったこともあり、同じく看護

師をめざしていた時期もある宮城さん。しか

し、血液を見るのが苦手で、自分には不向き

だと悟った。その後、好きなことを活かすこ

とができる夢を探したが、なかなかピンと来

るものに出会えない日々を過ごしていた。そ

んなとき、工務店を営んでいる親戚のおじさ

んと実家のリノベーション大作戦が始まっ

た。壁をぶち抜いて新たな間取りを作り、和

室をフローリングに変え、壁紙も自分達で選

び直した。その時の経験が楽しくて建築士と

いう夢を得た。それまでは自分の将来像をう

まく描くことができなかったが、きっと同じ

ような高校生も多いはずだ。サイ・テク・カ

レッジ那覇には大学編入制度がある。もし進

路が変わっても編入して新たな夢を見ること

ができる。そんな悩める高校生に救いの手を

差し伸べている数少ない専門学校であり、就

職決定率100%も魅力のひとつ。そんな魅力

も進路決定の大事な要素だと語る宮城さん

は、来年の春から建築事務所で建築士として

勤務することをめざしている。明るい笑顔

と、積極的に話しかけることで培ってきた高

いコミュニケーション力を活かし、建築の現

場は女性でも充分活躍できる場所だというこ

とを伝えたいと夢を膨らませている。

まったく初めてだった建築分野の勉強は難しかった。いつでも支え合い、助け合った親友といっしょに乗り越えてきた。

2023年度 募集学部・学科

■建築デザイン科／2年制［30名］

from 学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇
あ な た の 夢 は な ん で す か ?

学校法人 南星学園 サイ・テク・カレッジ那覇
Sci.Tec.College NAHA

〒900-0005
沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800
gaku@stc-naha.ac.jp
www.stc-naha.ac.jp

建築デザイン科2年

親泊 琉哉（陽明高校出身）建築デザイン科2年

親泊 琉哉（陽明高校出身）

建築デザイン科2年
山城 そよか（開邦高校出身）
建築デザイン科2年
山城 そよか（開邦高校出身）

建築デザイン科2年
泉水 麻唯子（首里高校出身）
建築デザイン科2年
泉水 麻唯子（首里高校出身）

建築デザイン科2年
我那覇 安貴（浦添商業高校出身）

建築デザイン科2年
我那覇 安貴（浦添商業高校出身）

建築デザイン科2年
玉城 玲奈（知念高校出身）
建築デザイン科2年
玉城 玲奈（知念高校出身）

浦添高校出身。サイ・テク・
カレッジ那覇建築デザイン
科2年。勉強も運動もできる
しっかり者。授業中、わから
ないことがあった宮城さん
を陰で支えるかけがえのな
い親友。

中村 香南さん
kanan nakamura

2002年9月19日生まれ。豊
見城高校出身。サイ・テク・
カレッジ那覇建築デザイン
科2年。コロナで窮屈な思い
をしてきた学生生活。進路
決 定後、仲良しメンバーや
家族と旅行に行きたい。

宮城 沙耶さん
saya miyagi

学長からの
メッセージ

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ那覇
神元 正勝 学院長

text & photo by 村上佑（PHOTO STUDIO OUCHI）

建築デザイン科2年

新垣 莉玖（浦添高校出身）建築デザイン科2年

新垣 莉玖（浦添高校出身）

図面を書く際に使用する製図版。これか
ら建築士になれば、原点を振り返ること
ができる大切なものになるはずだ。

女性らしい華やかさと明るさで
男性が多い建 築 現場を盛り上げたい。
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学校情報

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

学校法人 尚学院 尚学院
国際ビジネスアカデミー

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515       info-shogakuin@siba.ac.jpe

P.24

www.siba.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

■公務員・教養本科/2年
法律・行政コース
警察・消防・海上保安コース
■公務員・教養本科/4年
法律・行政コース
警察・消防・海上保安コース

■国際ビジネス本科/3年
■国際ビジネス本科/2年

（昼）
カレッジコース〈大学編入〉
国際英米コース
ワーキングスタディコース
英語ビジネス
■国際ビジネス専修科/1年

（昼）
■こども未来本科〈幼児教
育・保育〉/2年
チャイルドイングリッシュコー
ス
保育カウンセリングコース
■こども未来本科〈幼児教
育・保育・小学校〉/4年
小学校教員養成コース

これまでになかった
君の知らない新しい
進路を提案します。
設置学科

沖縄職業能力
開発大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）

P.22

http://www3.jeed.or.jp/okinawa/college/HOME PAGE

記事ページは

沖縄職業能力開発大学校（沖
縄能開大）は、専門課程に加
え、大学3･4年に準ずる応用
課程（専門課程卒等対象･2年
間）を設置し、沖縄県内をはじ
めとした産業界のニーズに対
応した教育訓練を展開してい
ます。

■生産技術科/2年
機械の設計・製作に必要な知
識と技術を学び、トータルで

ものづくりができる実践技術
者を育成します。
■電子情報技術科/2年
電子回路とマイコンプログラ
ム、通信技術の融合分野を担
う実践技術者を育成します。
■電気エネルギー制御科/2年
電気やエネルギーに関する、
幅広い分野で活躍できるエン
ジニアを育成します。
■住居環境科/2年
建築に関する実践的な技術を
習得し、設計・施工管理能力を
持つ人材を育成します。
■物流情報科/2年
物流の専門スタッフとして社
会に貢献できる人材を育成し
ます。
■ホテルビジネス科/2年
ホテルスタッフとして知識だ
けではなく、ホスピタリティ豊
かな人材を育成します。

学びのすべてがチカ
ラ（技術）になる! 技
術力は即戦力!

設置学科
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学校情報

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ美浜

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-0115
沖縄県北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800       stc@sci-tec.ac.jpe

P.32

https://www.sci-tec.ac.jpHOME PAGE

設置学部・学科

記事ページは

バイオ、環境、建築、土木、ITの
それぞれの専門分野で必要と
される知識、資格、技術を専門
の先生方が基礎から講義しま
す。

■環境生態学科/2年：環境保
全に携わる仕事に就くために
分析、調査技術などを身につ
けます。
■生物工学科/2年：先端技術
バイオテクノロジーの専門知
識を習得します。
■環境建築学科/2年：建物を
「設計する」・「工事する」た
めに 必 要な 知 識・技 術を学
ぶ。
■環境土木学科/2年：人と自
然の調和のとれた街の基盤と
環境をつくり地域社会へ貢献
します。
■IT総合学科/2年：これから
のIT革命を先導するフロント
ランナーを目指します。

83~87万円
（学科により異なります）

サイテクでエンジョ
イ！楽しく学んで充
実のキャンパスライ
フを送ろう！

初年度納入金

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ那覇

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0005
沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800       gaku@stc-naha.ac.jpe

P.34

https://www.stc-naha.ac.jpHOME PAGE

設置学部・学科

初年度納入金

記事ページは

ひとり一人のやる気を育てま
す。基礎力をしっかりつけて、
自分らしさを出して変わって
いこう。
「やりたい」「やってみたい」
を目標に、本気で決めたら

サイ・テク・カレッジ那覇で学
ぼう。夢を現実につなげよう！

■ 建築デザイン科/2年：匠へ
の第一歩! 建築は一言で言え
ば雑学です。人間の動作・家
電製品等の大小や機能性・空
間利用・気象・植物等、この地
球上にある物、全てが建築に
関わりがあります。その全て
を考え建築物・都市を創るの
が建築家です。キミもサイテ
クで建築を学ぼう!

84万円

現代の様々なニー
ズに対応ができる夢
を叶える学校。サイ・
テク・カレッジ那覇

学校法人 尚学院 尚学院
国際ビジネスアカデミー

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515       siba-kouhou2@siba.ac.jpe

P.28

www.siba.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

■国際ビジネス本科/2年
カレッジコース〈大学編入〉
ワーキングスタディコース
国際英米コース〈短期留学〉
■国際ビジネス本科/3年
国際英米コース〈長期留学〉

■こども未来本科〈幼児教
育・保育〉/2年
チャイルドイングリッシュコース
保育カウンセリングコース
■こども未来本科〈幼児教
育・保育・小学校〉/4年
小学校教員養成コース

これまでになかった君の知らない
新しい進路を提案します。
設置学科

沖縄職業能力
開発大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）

P.26

http://www3.jeed.go.jp/okinawa/college/HOME PAGE

記事ページは

沖縄職業能力開発大学校（沖
縄能開大）は、専門課程（高卒
等対象・2年間）に加え、大学3
･4年に準ずる応用課程（専門
課程卒等対象･2年間）を設置
し、沖縄県内をはじめとした
産業界のニーズに対応した教
育訓練を展開しています。

■生産機械技術科/2年
機械の設計・製作に必要な知
識と技術を学び、トータルで

ものづくりができる実践技術
者を育成します。
■電子情報技術科/2年
電子回路とマイコンプログラ
ム、通信技術の融合分野を担
う実践技術者を育成します。
■電気エネルギー制御科/2年
電気やエネルギーに関する、
幅広い分野で活躍できるエン
ジニアを育成します。
■住居環境科/2年
建築に関する実践的な技術を
習得し、設計・施工管理能力を
持つ人材を育成します。
■物流情報科/2年
物流の専門スタッフとして社
会に貢献できる人材を育成し
ます。
■国際ホスピタリティ観光科
/2年
ホテルスタッフとして知識だ
けではなく、ホスピタリティ豊
かな人材を育成します。

学びのすべてがチカ
ラ（技術）になる! 技
術力は即戦力!

設置学科
www.55shingaku.jp シンガク図 鑑

シンガク図鑑 公式サイト

ID：55shingaku

今すぐ
友だちになる!

進学情報を配信！

シンガク図鑑

学校法人 尚学院
尚学院公務員法律大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール P.30

https://www.spula.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

136年以上の伝統と実績を誇
る「中央大学法学部（通信教
育課程）」と併修、「合格後を考
える」という指導理念を持つ。
豊かな教養とリーガルマイン
ド、感謝と奉仕の精神を兼ね
備えた人材を育成する。

■公務員・法律本科（4年制）
中央大学併修・公務員コース
中央大学併修・司法コース

855,000円
※入学金＋SPuLA学費＋中央
大学学費

2021年度より新規開校
沖縄で夢が実現！

設置学科

初年度納入金

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-16-3 3F・4F
　0120-61-3515       info.spula@spula.ac.jpe
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学校情報

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

学校法人 尚学院 尚学院
国際ビジネスアカデミー

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515       info-shogakuin@siba.ac.jpe

P.24

www.siba.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

■公務員・教養本科/2年
法律・行政コース
警察・消防・海上保安コース
■公務員・教養本科/4年
法律・行政コース
警察・消防・海上保安コース

■国際ビジネス本科/3年
■国際ビジネス本科/2年

（昼）
カレッジコース〈大学編入〉
国際英米コース
ワーキングスタディコース
英語ビジネス
■国際ビジネス専修科/1年

（昼）
■こども未来本科〈幼児教
育・保育〉/2年
チャイルドイングリッシュコー
ス
保育カウンセリングコース
■こども未来本科〈幼児教
育・保育・小学校〉/4年
小学校教員養成コース

これまでになかった
君の知らない新しい
進路を提案します。
設置学科

沖縄職業能力
開発大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）

P.22

http://www3.jeed.or.jp/okinawa/college/HOME PAGE

記事ページは

沖縄職業能力開発大学校（沖
縄能開大）は、専門課程に加
え、大学3･4年に準ずる応用
課程（専門課程卒等対象･2年
間）を設置し、沖縄県内をはじ
めとした産業界のニーズに対
応した教育訓練を展開してい
ます。

■生産技術科/2年
機械の設計・製作に必要な知
識と技術を学び、トータルで

ものづくりができる実践技術
者を育成します。
■電子情報技術科/2年
電子回路とマイコンプログラ
ム、通信技術の融合分野を担
う実践技術者を育成します。
■電気エネルギー制御科/2年
電気やエネルギーに関する、
幅広い分野で活躍できるエン
ジニアを育成します。
■住居環境科/2年
建築に関する実践的な技術を
習得し、設計・施工管理能力を
持つ人材を育成します。
■物流情報科/2年
物流の専門スタッフとして社
会に貢献できる人材を育成し
ます。
■ホテルビジネス科/2年
ホテルスタッフとして知識だ
けではなく、ホスピタリティ豊
かな人材を育成します。

学びのすべてがチカ
ラ（技術）になる! 技
術力は即戦力!

設置学科
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学校情報

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

資料請求をする
みなさんへ

シンガク図鑑
ポータルサイト

シンガク図鑑ポー
タルサイトからも
請求できます !

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ美浜

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-0115
沖縄県北谷町美浜1-5-16
☎098-926-1800       stc@sci-tec.ac.jpe

P.32

https://www.sci-tec.ac.jpHOME PAGE

設置学部・学科

記事ページは

バイオ、環境、建築、土木、ITの
それぞれの専門分野で必要と
される知識、資格、技術を専門
の先生方が基礎から講義しま
す。

■環境生態学科/2年：環境保
全に携わる仕事に就くために
分析、調査技術などを身につ
けます。
■生物工学科/2年：先端技術
バイオテクノロジーの専門知
識を習得します。
■環境建築学科/2年：建物を
「設計する」・「工事する」た
めに 必 要な 知 識・技 術を学
ぶ。
■環境土木学科/2年：人と自
然の調和のとれた街の基盤と
環境をつくり地域社会へ貢献
します。
■IT総合学科/2年：これから
のIT革命を先導するフロント
ランナーを目指します。

83~87万円
（学科により異なります）

サイテクでエンジョ
イ！楽しく学んで充
実のキャンパスライ
フを送ろう！

初年度納入金

学校法人 南星学園
サイ・テク・カレッジ那覇

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0005
沖縄県那覇市天久2-1-13
☎098-865-2800       gaku@stc-naha.ac.jpe

P.34

https://www.stc-naha.ac.jpHOME PAGE

設置学部・学科

初年度納入金

記事ページは

ひとり一人のやる気を育てま
す。基礎力をしっかりつけて、
自分らしさを出して変わって
いこう。
「やりたい」「やってみたい」
を目標に、本気で決めたら

サイ・テク・カレッジ那覇で学
ぼう。夢を現実につなげよう！

■ 建築デザイン科/2年：匠へ
の第一歩! 建築は一言で言え
ば雑学です。人間の動作・家
電製品等の大小や機能性・空
間利用・気象・植物等、この地
球上にある物、全てが建築に
関わりがあります。その全て
を考え建築物・都市を創るの
が建築家です。キミもサイテ
クで建築を学ぼう!

84万円

現代の様々なニー
ズに対応ができる夢
を叶える学校。サイ・
テク・カレッジ那覇

学校法人 尚学院 尚学院
国際ビジネスアカデミー

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-17-4
　0120-61-3515       siba-kouhou2@siba.ac.jpe

P.28

www.siba.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

■国際ビジネス本科/2年
カレッジコース〈大学編入〉
ワーキングスタディコース
国際英米コース〈短期留学〉
■国際ビジネス本科/3年
国際英米コース〈長期留学〉

■こども未来本科〈幼児教
育・保育〉/2年
チャイルドイングリッシュコース
保育カウンセリングコース
■こども未来本科〈幼児教
育・保育・小学校〉/4年
小学校教員養成コース

これまでになかった君の知らない
新しい進路を提案します。
設置学科

沖縄職業能力
開発大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール

〒904-2141
沖縄県沖縄市池原2994-2
☎098-934-4808（学務課）

P.26

http://www3.jeed.go.jp/okinawa/college/HOME PAGE

記事ページは

沖縄職業能力開発大学校（沖
縄能開大）は、専門課程（高卒
等対象・2年間）に加え、大学3
･4年に準ずる応用課程（専門
課程卒等対象･2年間）を設置
し、沖縄県内をはじめとした
産業界のニーズに対応した教
育訓練を展開しています。

■生産機械技術科/2年
機械の設計・製作に必要な知
識と技術を学び、トータルで

ものづくりができる実践技術
者を育成します。
■電子情報技術科/2年
電子回路とマイコンプログラ
ム、通信技術の融合分野を担
う実践技術者を育成します。
■電気エネルギー制御科/2年
電気やエネルギーに関する、
幅広い分野で活躍できるエン
ジニアを育成します。
■住居環境科/2年
建築に関する実践的な技術を
習得し、設計・施工管理能力を
持つ人材を育成します。
■物流情報科/2年
物流の専門スタッフとして社
会に貢献できる人材を育成し
ます。
■国際ホスピタリティ観光科
/2年
ホテルスタッフとして知識だ
けではなく、ホスピタリティ豊
かな人材を育成します。

学びのすべてがチカ
ラ（技術）になる! 技
術力は即戦力!

設置学科
www.55shingaku.jp シンガク図 鑑

シンガク図鑑 公式サイト

ID：55shingaku

今すぐ
友だちになる!

今すぐ

進学情報を配信！

シンガク図鑑

学校法人 尚学院
尚学院公務員法律大学校

沖
縄
県

大学・短大 専　門 スクール P.30

https://www.spula.ac.jpHOME PAGE

記事ページは

136年以上の伝統と実績を誇
る「中央大学法学部（通信教
育課程）」と併修、「合格後を考
える」という指導理念を持つ。
豊かな教養とリーガルマイン
ド、感謝と奉仕の精神を兼ね
備えた人材を育成する。

■公務員・法律本科（4年制）
中央大学併修・公務員コース
中央大学併修・司法コース

855,000円
※入学金＋SPuLA学費＋中央
大学学費

2021年度より新規開校
沖縄で夢が実現！

設置学科

初年度納入金

〒900-0012
沖縄県那覇市泊2-16-3 3F・4F
　0120-61-3515       info.spula@spula.ac.jpe
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